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Vaticano

TEMAS TRATADOS 
EN LA REUNION 
PABLO VI - DAYAN ¡

Ciudad del Vaticano; 12.— 
El Papa Pablo VI le dijo al 
ministro israelí de Asuntos 
Exteriores, Moshe Dayan, que 
^Peraba que cualquier arre
glo a que se llegara en el 
Oriente Medio garantizase «¡la 
sondad y la justicia para 
touos los habitantes de aque- 
“azona». • " ■

Al término de los 55 minu
és que duró la audiencia, él 
“aPa ensalzó «el valor y la 
x¡sión de futuro» de los diri- 
'-ntes israelí y egipcio al ini- 
c,ar unas conversaciones de

Y pedir' «la participación 
,c todas las partes interesa-

8 * ■
■ ■ * ■ *
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SEGOVIA POR UNA MEJOR
CIRCULACION EN LA PLAZA ORIENTAL

Hay una interesante aportación para tratar de me
jorar la circulación rodada en el importante nudo de 
la Plaza Oriental. Falta hace. Habría dos divisiones del 
tráfico bien diferenciadas y el presupuesto para las 
obras seria limitado. De ello informamos en pagina 
terceira. En la foto panorámica (de Aurelio M.) la zo
na, enmarcada en un círculo.
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^ayan agradeció las pala- 
del Papa, y comentó: 

_• os han dado mucho án’mo, 
' *0 necesitamos». Dayan 
^"ién agradeció al Pontífice 

Promesa de ayudar a «to- 
oaslag partes implicadas».

Libertad religiosa
Reunión de representantes de distintas confe
siones, esta tarde, en el Ministerio de Justicia

Madrid, 13.—Esta tarde se celebrará, en el Ministerio de 
Justicia, la primera reunión de representantes de las diferentes 
iglesias evangélicas de cara a la preparación de im anteproyec
to de ley de libertad religiosa. '.

A este primer conUcto asistirán representantes de lá Igle
sia Católica, de los adventistas, evangélicos, israelitas, mormo- 
nes, musulmanes, testigos de Jehová, etc. También lo harán 
representantes de los ministerios del Interior, Educación, Cul
tura y Asuntos Exteriores, además del señor Zulueta Dato, di
rector de Asuntos Eclesiásticos.

En medios próximos al Ministerio de Justicia se cree que la 
futura ley sobre libertad religiosa se debatirá en las Cortes tras 
la aprobación de la Constitución, aunque ésta contemple deter
minados .principios al respecto.—Cifra.

comunicado hecho pú- 
P°r el Vaticano después 

^ta entrevista, hace un 
^anuento para una rápida 
^U5Ta solución de la crisis, 

poner término al con- 
ai?0. y al sufrimiento de to-

6 habitantes de Oriente 
t v resPetando sus re-pec- 
b r,S v poniendo las

una fructífera 
P^x^tenc;a éntre ellos.—

PANTALONES

JUAN BRAVO, 54

PARIS.-EL

CONSEJO DE MINISTROS
Madrid, 13.—A las once menos cuarto de 

esta mañana ha comenzado, en el palacio de 
la Moncloa, el Consejo de Ministros que pre
side Adolfo Suárez.

En esta nueva reunión del Gabinete, a la 
que asisten todos los miembros que lo inte
gran, se estudiará, como temas más impor
tantes, la reorganización de las fuerzas del 
orden público y la revisión de las cuotas de 
la Seguridad Social. Asimismo, el Consejo de 
Ministros conocerá un amplio ‘ informe, pre
sentado por el ministro del Interior, sobre or
den Público.—Cifra.

ORIENTE MEDIO

HUSSEIN: La intransigencia 
de Israel ha cerrado
las puertas a la paz

Ammán, 13.—“La intransigencia de Israel 
ha cerrado las puertas a la paz”, declaró 
anoche el rey Hussein a una delegación de 
parlamentarios norteamericanos que actual
mente efectúa una visita oficial a Jordania.

El soberano jordano, expresando su “pro
funda inquietud” ante la situación en Orien
te Medio, afirmó que Israel “no había hecho 
prueba de buena voluntad en respuesta a la 
iniciatiya del presidente Sadat”. “Creando 
nuevas colonias no se obra para la paz”, 
añadió Hussein.

Por otra parte, el monarca reiteró ante los 
parlamentarios norteamericanosr dirigidos 
por Clement Zabiocki, presidente de la comi
sión de relaciones intemacionales en la Cá
mara de Representantes, las dos condiciones 
que, según Jordania, deben servir de base pa
ra negociaciones fructíferas en favor de la 
paz:

1) Retirada israelí de todos los territo
rios ocupados.

2) Derecho del pueblo palestino a la au
todeterminación .—Cifra.
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des intereses. Pág. 16

UNIFRANCE», A LUIS RUNUEL
París, 12.—El “Premio Unifrance”, de la prensa extranjera, ha sido concedido a 

Luis Buñuel, per su película “Oscuro objeto del deseo’", cuyo protagonista es el actor 
español Femando Rey.

El galardón, materializado en una estatua de bronce, obra del escultor Belmondo 
(padre del actor de cine), ha sido entregado, en presencia de representantes de la 
prensa, radio y televisión, al productor del film, M. Silbelman. quien agradeció el ga
lardón en nombre de Luis Buñuel.—Efe.
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CRONICA DE LA CIUDAD 0 coiatoracioii Loe artículos publicados en esta sección no 
por qué coincidir necesariamente coa la opiniía dd 
periódico, sino que responden a los criterioe de U, 
personas que los firman.

| LA NIEVE, ESA «CHISPA»
Ayer fue la primera vez en este año que la 

nieve ha visitado la ciudad nuestra de cada día 
«en condiciones». Mientras todos dormíamos pláci
damente, la nieve ha hecho su aparición y ha i 
blanqueado nuestra ciudad, ha bloqueado más de 
una carretera provincial y paralizado más de un 

i1 servicio. ‘ • ■
Pero la nieve ha hecho más de un servicio. A 

■ los que viven del deporte alpino y su entorno les 
habrá abierto más de una esperanza; a los que em
pezaba a preocupar la futura escasez de agua, como 
a nosotros, nos ha quitado una preocupación, y a 

i alguno que, quisiera o no, iniciarse en el patinaje 
; artístico, le habrá ayudado tirándole de nalgas al 

suela. De los servicios primeros nos alegramos, del 
ultimo nos sonreimos. (
, De todo el problema de la nieve les tendrán 

i informados los medios «rápidos» como la radio y
la televisión. Esta TVE que anteayer nos gastara p 
una mala pasada a los segovianos, ha recibido del | 

ii Gobierno, previa aprobación en las Cortes, algo más j 
de 5.000 millones de pesetas.

¿Qué va a hacer la televisión con tanto dinero? 
Supongamos que algo bueno; a lo mejor no mandar
nos a la cama tan pronto, no por el horario, sino 

J por el aburrimiento.
Aburrimiento ¿a que susna eso? Pues a algún ‘i 

■ senador, el propio Senado; a algún congresista, el 
propio Congreso; y a los españoles ¡la situación 
económica, ,a los castellanos nuestra autonomía y a 
los. segovianos la «vía lenta», la industria...

Menos mal que la nieve nos visita algún día j 
' y nos ^aca, de ese aburrimiento. La nieve es como 1 
r la «chispa de la vida», modelo invierno, y en re- i 
,[ -baja, claro.

Mejor sin tantas complicaciones
Por PEDRO HERNAN-SANZ

Estoy convencido que el 
Ejército no tiene nada contra 
la democracia y encuentro razo
nes para esta afirmación, en 
las posturas claras y positivas 
que se reflejan en las manifesta
ciones de los militares al Rey, 
con motivo de la Pascua Mili
tar. Su Majestad propone la 
“despolitización de las Fuerzas 
Armadas" así como el deseo 
democratizador de la sociedad 
española, mientras el teniente 
general Gutiérrez Mellado, se
ñala la intención de los milita
res a defender el deseo del Mo
narca. Y visto de esta forma, es 
decir, a través de lo dicho, el 
futuro nacional no se muestra 
tan negro, como quieren pintar
lo algunos grupos, aunque exis
ten campos de minas políticas 
que no acaban de desaparecer.

Y si el Ejército del país y el 
Rey —o sea, la Monarquía y 
el principal poder de la na
ción— están perfectamente 
compenterados, ese machaqueo 
a la convivencia nacional no de
hiera quedar en otro lugar que 
no sea el de la pura anécdota.

Siguiendo esta línea, es posi-

ble entender que el Ejército 
—mientras está en taJi buenas 
manos—es buen punto de apo
yo para la consecución de la 
democracia, y las palabras del 
teniente general Gutiérrez Me
llado, son el claro reflejo de la 
capacidad de adaptación al cam
bio por parte de las Fuerzas Ar
madas y si no, buenas muetsras 
dan estas palabras suyas: "...los 
españoles han sancionado de 
manera definitiva con su voto, 
es decir, que la nación camine 
en paz bajo la Corona, en un 
orden democrático hacia la pros" 
peridad y el progreso". Y hay 
que pensar, que la batalla por 
la convivencia nacional no re
quiere que como medida adop
tada “in extremis", la interven
ción de las Fuerzas Armadas. 
Una Constitución que en el fu
turo contenga los mínimos apre
ciables para su defensa en su 
propio articulado, puede decir
se, que ya es una Constitución 
respetable en sí misma. Y es 
probable que la futura.Constitu
ción que es de esperar aparezca 
pronto y que se elabore en el 
útero de las Cortes, contenga co

mo forma básica, esos elemen: ■ 
defensivos. Y de verdad, es ah 
donde debe de radicar nuesi?: 
esperanza.

También es bien cierto na 
la nostalgia del franquismo a 
estéril. De acuerdo. Y no que
da otra salida que la democra
cia, pero qué duda cabe que ha. 
que hacer de ésta, una den» 
cracia eficaz e intehfceme, 
porque lo que también es ver
dad que separando estas mani
festaciones de los militares, 
oyendo latir el corazón, del pue
blo —las Cortes—. no haj 
tanto optimismo. Hay muchas 
señorías que se sienten teliM 
creando problemas en vez de re
solverlos y tal como se presenu 
el debate de la Constitución, el 
ciudadano de a pie, el de siem
pre, tiene mucho derecho a pre
guntarse, por qué se complica 
tanto la vida y de forma no 
poco lucida estos señores.

El pueblo está en vísperas de 
refrendar una Constitución dr 
mocrática y ca.be en la lógica 
que desee cerrarle el paso al » 
movilismo absoluto .aunque esta 
forma de ver las cosas, tiene que

La Prensa opina
IMPUNIDADES

Oe Galicia escribe:

«Según el propio ministro de Justicia, «La sociedad 
española vive momentos de impunidad. El Código Penal 
no se aplica y las sentencias no se cumplen».

EJ hecho ha escandalizado a Emilio Romero. Bueno, 
supongo que a muchos más que a Emilio Romero.

Porque son millones de españoles que estarán de 
acuerdo con el ministro de Justicia en que la cosa es 
efectivamente así. Pero nadie es ministro de justicia, 
como quien así habla, para impedir que la situación 
prospere, para que la cosa se prolongue y para que haya 
motivos para la queja.

Y si el propio ministro se declara desalentado, ¿qué 
nos queda a los demás?» ■

LA REFORMA SANITARIA

ABC en un editorial, dice.

"Los médicos creen, con razón, que en sus manos 
estará buena parte de la aplicación práctica de la re
forma. Son ellos quietes mejor conocen los recursos 
reales con que la sanidad nacional cuenta. Ellos, quie
nes más directamente en contacto están con las nece
sidades de la sociedad. Y ellos también quienes pueden 
formular esas sugerencias de orden práctico que difí
cilmente podrían surgir desde una mesa de despacho, 
aun con todo un plantel de profesionales de la esta
dística, la predicción y la metrología. ¿Se tiene ya un 
conocimiento exacto y veraz de las necesidades, los re
cursos y las posibilidades sanitarias de todas ésas in
mensas áreas rurales hoy atendidas en precario por 
unos cuantos profesionales abnegados que. desde hace 
algunos años, ya no pasan necesidades por tener un 
suficiente rendimiento económico? ¿Se les ha pregun
tado a los médicos de ciánicas y ambulatorios de la 
Segundad Social, buscando algún método para no se
guir recargando de personal las nóminas y evitar las

consultas donde obligatoriamente han de verse trein
ta enfermos en una hora?

Escalofriante resulta pensar que los médicos ten
gan toda la razón, pue los primeros pasos para la ne
cesaria reforma sanitaria —y su necesidad viene dada 
tanto por el progresivo deterioro de la imagen médica 
como por la existencia de unas estructuras asistencia- 
Ies muy incompletas, muy caras y muy poco rentables— 
se hayan dado sin contar con ellos, con su experiencia, 
sus conocimientos y su apoyo. Que las opiniones de las 
fuerzas políticas y sociales del país, los sindicatos y 
entidades públicas o privadas que se relacionan más o 
menos directamente con la salud, sean utilizadas, pa
rece oportuno y conveniente, porque el tema de la re
forma afecta a todos y lo democrático exige que todos 
tengan la oportunidad de opinar. Pero el estamento 
fundamental sigue siendo el profesional, el represen
tado por los médicos. ”

EL PARARRAYOS

PUEBLO Manuel Jiménez de Porga dice:

"Yo creo que en el Gobierno he servido de para
rrayos, como en casi todos los Gobiernos siempre hay 
un pararrayos o varios para que determinadas criticas 
se concentren en una persona y muchas veces se diri
jan a esta persona lo que se querría dirigir a otras del 
propio Gobierno. Mi misión ha sido compleja, puesto 
que tenia que intervenir en este sector de las relacio
nes de los trabajadores, de los empresarios, la situa
ción de empleo y desempleo en un momento económi
co particularmente critico y sin instituciones que pu
dieran colaborar con el Ministerio en dar soluciones 
positivas. Ni había sindicatos el 15 de junio ni había 
organizaciones empresariales con una implantación su
ficiente en el país, y en consecuencia era entrar en un 
campo que era un auténtico desierto. Me decía hace 
poco el ministro inglés de Asuntos Exteriores que el 
Ministerio de Trabajo es el potro de la tortura. Me ha 
parecido lógico haber recibido criticas. Me hubiera 
preocupado no tenerlas, porque eso hubiera sido prue
ba de que no estaba haciendo nada. Para hacer una 
política eficaz hay que pagar el precio de la impopulari
dad.

tener como base sólida la postir 
( ra decidida del Parlamento, ri* 

debe de demostrar esa ideáU® 
considera totalmente absurda, 
de rtieternos a todos en 
de once varas.

Los militares han aipresac 
con decisión su postura 
cunda el ejemplo. Y comq con
secuencia, lo más aceptable 
rila la solidaridad entre .todos!« 
españoles señalando ese canil* 
de los privilegios como desterra
do. En esta España una y varJ 
todos debemos cooperar para 
búsqueda de nuevas metas, ü 5 
que hayai quien pretenda jugará 
a las cartas nuestro futuro.

Registro civil
5 nacimiento* • 
2 defunciooe^

"Han sido hechas las siguieru6 
inscripciones:

Nacimientos: Laura Moreno • 
Bernabé, hija de Jesús y de M* 
ría del Carmen; Jesús Herranz1 
Isabel, de Julián y Marti Fusn" 
cisla: Raúl Jiménez y Amb--’ 
de Martín y Juana; María 
Rosario Gómez y Casau. * 
Pedro y Cristina; Sergio ' '' 
denebro y Gómez, de Félix ) 
María de los Angeles.

Defunciones: Noelia Mátesa5 
e Isabel, de 25 días; Aittci'r 
Melero y Bayón, de 73 año».

Monte motor diesel 
PEGASO-SAV  A 

a su turismo
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PROYECTO PARA MEJORAR LA CIRCULACION 
DE VEHICULOS POR LA PLAZA ORIENTAL

Para evitar los actuales cruces se establecerían dos divisiones 
del tráfico, bien diferenciadas

LAS OBRAS NECESARIAS TENDRIAN UN PRESUPUESTO LIMITADO
El problema que Segovia tiene planteado con la cir

culación en la plaza Orientail, fundamentalmente los 
demingos y días festivos, es algo que viene preocupando 
desde hace tiempo, pues cada vez es mayor la cantidad 
de vehículos, y, por tanto, se hace necesario ver las po
sibilidades que la plaza ofrece para adoptar una solu
ción, que supla en lo posible la falta de espacio, y va
riar la actual forma de circulación, que si en principio 
se consideró aceptable, hoy se hace necesario introdu
cir algnuios cambios, a fin de conseguir un tráfico más 
racrana).

EN BUSCA DE SOLUCIONES

Descartada, pues, esta solución ,caben otras, que si 
bien no resuelven el problema íntegramente, por lo me
nos sí pueden ofrecer al tránsito mayor fluidez, evitan
do las enojosas esperas, cuando no peligro de acciden
tes.

UN PROYECTO

En este sentido, nuestra Redacción ha podido tener 
acceso a un proyecto del arquitecto segoviano don Pedro 
Escorial Escorial en el que se apunta una solución al 
problema; de dicho proyecto hemos entresacado algu
nos puntos que consideramos son de interés para el co
nocimiento de los vecinos de la ciudad. .

, Hay que empezar diciendo que la solución total, es 
detir Ja eliminación de cruces de vehículos, dadas las 
circunstancias de emplazamiento que la plaza posee, es 
kir o^ble. Ello llevaría consigo pasos elevados o subte-

Que en modo alguno son viables. Primero, por 
y estéticos que se ocasionarían a la plaza,

orden, menos importante si se quiere pero 
tenerse en cuenta, los grandes presupuestos 

. «ra obra de esa categoría llevaría consigo.

fíctrrero
! ^'tEBLES DÉ COCINA 

^-ARTOS d é ba ñ o
j . Ladréda. 25 y 

riigono Industrial •

Materiáks de construcción

SANTA 
^7 TERESA

S.'Gabriel, 34. T<?J. -4M450

Según el criterio del señor Escorial, los atascos se 
ocasionan principálmente debido a los cruces, que de 
acuerdo con la ordenación que hoy día tiene la circula
ción han de hacerse necesariamente entre los vehículos 
procedentes de Fernández Ladreda y Fernán García que 
se dirigen a la calle San Juan con los que circulan por 
la Vía Roma y se dirigen a la avenida del Padre Claret.

DOS ZONAS DIFERENCIADAS

Para evitar estos cruces, en la solución que apunta 
el señor Escorial se ha dividido el tránsito en dos zonas 
perfectamente diferenciadas. Una que absorba la circu
lación que desde Fernández Ladreda se dirige a la zona 
alta de la ciudad, y la otra que lo haga con los vehícu
los que desde la Vía Roma van hacia La Granja.

Esta división se materializa mediante un paso de 
.peatones que cruza totalmente la plaza y al que se do
tará en su zona central de barreras protectoras, que 
por una parte servirán para seguridad de los peatones 
y por otra orientarán a los conductores en las posibles 
direcciones a seguir, dotadas lógicamente de las opor
tunas señalizaciones.

La primera de las zonas, la más próxima al acue
ducto, estaría dedicada fundamentalmente al paso de 
los automóviles que viniendo por Fernández Ladreda y 
Fernán Gárcía, siguen dirección hacia la calle San Juan 
y viceversa, para lo cual se prevé una isleta central 
(mejor seria una fuente> que iluminaría lia plaza y ser
viría de soporte a las señales de tráfico, además de los 
adecuados lugares de espera de vehículos, que habrán 
de dar la preferencia de paso a los que vienen por su 
derecha. ,

En la segimda de las zonas, se circularía cuando los 
vehículos se dirijan de la Vía Roma a la avenida del 
Pad-re Claret dando acceso a través de ella al paseo de 
Santo Domingo. Igual que en la anterior se dispone de 
otra isleta también circular como la anterior, con las 
correspondientes zonas de espera y cumpliendo las 
demás funciones señaladas para el caso anterior,

COMUNICACION ENTRE SI

La comunicación entre ambas plazas se resuelve a 
base de la utilización de la regla de preferencia de la 
mano derecha que el Código de la Circulación establece, 
aunque prcbablémente, si el número de vehículos sigue 
en aumentó, nó hábrlá más solución que la colocación 
de semaiEoros que periódicamente djiesen paso a Dos 
que acceden por los distintos lugares, circunstancia que 
es perfectamente viable en la solución que se muestra.

De momento, el señor Escorial piensa que, separando 
el tránsito de las direcciones que hemos apuntado, el 
problema se aliviará en gran medida, pues en sus obser
vaciones ha podido comprobar que las ocasiones de 
agobio que ahora se producen, son en determinados 
días y momentos, lo que significa que, sin pretender 
decir que con la realización de estas ideas se resuelve 
todo, si se consigue eliminar una buena parte de los 
conflictos que ahora se provocan.

Por otra parte la solución que estudia, que él piensa 
no es única, no llevaría consigo grandes obras, con pre
supuestos elevados, circunstancia a considerar siempre, 
pero más en los momentos que vivimos.

Convocadas las pruebas 

selectivas para 

funcionarios de Ad-

ministración Civil

Gobierno Civil.—Se pone 
en ccnocimiento de las perso
nas interesadas en la materia 
que en el “B. O. del Estado ” 
número 361 de fecha 7 de los 
corrientes, sé publica una or
den de la Presidencia del Go
bierno por la que se convocan 
pruebas selectivas descentra
lizadas para cubrir en diver
sas provincias plazas vacan
tes en el Cuerpo General Au
xiliar de la Administración 
Civil del. Estado, debiendo 
cumplimentarse les requisitos 
de abono de derechos de exa
men y rem'sión de tarjeta 
pastal impresa, que será fa
cilitada «n este Gobierno 
Civil, hasta el día 19 dlel mes 
actual, en que finaliza el pla
zo señalado en la citada dis
posición.

■JJt. ■■J-B___ ■ - ।
Antonio Machado, en 

una serie de nuevos 

sellos de correo

La Comisión de Programa
ción de Emisiones Filatélicas 
ha anunciado el lanzamiento 
de serie especial de sellos de 
correo, con la denominación 
“Personajes-1978 ”, uno de 
cuyos motivos ilustrativos se
rá la imagen, de Antonio Ma
chado. Los valores serán de 
cinco, ocho, venticinco y cin
cuenta pesetas.

CARTELERA
de ESPECTACULOS

I CERVANTES.— Hoy. 7.30 
y 10,15. estreno? PARA NO
SOTROS LAS INGLESITAS. 
Excelente comedia juvenil. 
18 y 14 años. Mañana, 7.30 
y 10.30. El domingo, a las 5: 
TARZAN 66. Menores.

SIRENAS— Hoy. 7,30 y 
10,15. Mañana. 7.30 y 10.30: 
LA RAULITO. Uno de los 
arandes éxitos en toda Es
paña. 18 años.

VICTORIA. Sala especial. 
Hoy y mañana, 7.30 y 10: 
MIEDO AL ESCANDALO 
DE UNA MUJER CASADA. 
Programación exclusiva de 
este local. Lisa Gastoni. Fran
co Ñero. Piara evitar moles
tias se comunica a los jó
venes vayan provistos del 
carnet de identidad.

¡ATENCION! ¡ATENCION!
LA GUERRA DE PAPA 

en el cine Las Sirenas los 
días 17 y 18.
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CARTAS DE LOS LECTORES

Las cartas deberán venir con nombre y apellidos, D.N.L, 
domicilio y teléfono, aunque se respetará el seudónimo, si 
se desea, al publicarlas. La extensión no sobrepasará las 
26 LINEAS mecanografiadas; en caso contrario, se entien
de que la Redacción puede resumirlas o suprimir párrafos.

LA CABALGATA DEL
BARRIO DE SAN

LORENZO
Sr. Director:
En el número del miércoles 

pasado, se insertaba una car
ta firmado por A. M. bajo el 
título «El Ayuntamiento aho
rra» y a cuyo autor, pasticu- 
larmeitte, doy las gracias por 
los elogios que hace de 'la 
Asociación de Vecinos de San 
Lorenzo. Sin embargo, que
rría señalar que una cosa es 
el elogio a esta Asociación y 
otra la crítica que hace, al 
Ayuntamiento, por lo que 
pienso que es conveniente 
también decir que si nuestra 
Asociatión ha organizado es
te año la cabalgata de Reyes 
no lo ha sido para dar Leccio
nes a nadie, sino por eQ sim

ple hecho de que se lleva va
rios años organizándoda. Y 
a propósito de ello, podemos 
informar que ‘las fiestas navi
deñas (montaje de pino y el 
belén y organización de La ca
balgata) le cuestan a Ja Aso
ciación unas 50.000 pesetas, 
sin contar la colaboración 
personal, gratuita 'en todo 
momento. Para cubrir estos 
gastos se solicitan ayudas de 
estamentos públicos y priva
dos, a los cuales desde estas 
líneas damos Jas gracias por 
su gran colaboración, y espe
cialmente al Excmo. Ayunta
miento por habernos cedido 
desinteresadamente las vesti
duras de soldados romanos 
para dar más realce a la ca
balgata, en la que toma parte 
activa con su presencia nues
tra Sección Juvenil.

L. S.C.

«Cómics» dedicado 

a los Ayuntamientos
La “Editorial Popular ” 

que durante las pasadas elec
ciones publicó diversos folle
tos del “cómics ” sobre las 
mismas, acaban de sacar a la 
luz uno nuevo sobre el Ayun
tamiento.

Lo mismo que entonces, 
los autores del trabajo tratan 
de hacer llegar al gran pú
blico, los conceptos básicos de 
la vida municipal. En el pre
sente trabajo presentan el 
problema de la emigración de 
los municipios, la cuestión de 
la vivienda, sanidad, educa
ción, tráfico... en relación con 
el Ayuntamiento, al tiempo 
que tratan de dar una res
puesta a las deficiencias que 
se encuentran en los muni
cipios.

En la segunda parte expo
nen los problemas que debe
rían solucionarse en el mu
nicipio y las estructuras que 
deben asegurarlo, para con
cluir, en una tercera parte, 
con una llamada a la parti
cipación de todos, pues dice: 
“El municipio somos noso
tros ”,

El folleto se completa con 
una historia de los ayunta
mientos.

400 millones, con ampliaciones 
capital social para el casino 

de juego en la Granja
Podría dar ocupación a unos 
ciento cincuenta trabajadores
Como hemos venido infor

mando, la sociediad constitui
da para el pretendido esta
blecimiento de un casino de 
juego en La Granja sigue 
adelante en su propósito de 
que la Comisión Nacional de 
Juego admita su nueva soli
citud, y sea concedida dicha 
instalación para aquel Real 
Sitio.

INFORMACION 
PUBLICA

Hoy, como complemento de 
las anteriores noticias, diremo_ 
que tanto el Ayuntamiento de 
La Granja como la Diputación 
Provincial han abierto un pla
zo de información pública so
bre «1 proyecto. Por lo que 
respecta al Ayuntamiento, el 
emplazamiento se hace a la 
totalidad de la población del 
Real Sitio, a fin de que pue

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION
Delegación de Segovia ,

a n u n c io

Plazas vacantes en servicios 
jerarquizados de la Seguridad 

Social en Segovia
Para conocimiento de aquellos facultativos a 

quienes pueda interesar, por medio del presente 
anuncio se informa que el día 31 de diciembre de 
1977 existían las plazas que a continuación se in
dican en las instituciones sanitarias de la Segu
ridad Social de esta provincia —SERVICIOS JE
RARQUIZADOS—, las cuales serán cubiertas de 
acuerdo con las normas de la convocatoria que al 
efecto figura en el lugar de anuncios de la Dele
gación Provincial del Instituto Nacional de Pre
visión e instituciones sanitarias de esta capital.

PLAZAS VACANTES
Localidad Especialidad y N.0 de plazas
SEGOVIA - En la residencia sanitaria «LICINIO 

DE LA FUENTE»
Análisis clínicos: 1 jefe de sección Bactereología; 

1 médico adjunto.
Anestesia-reanimación: 3 jefes de sección; 1 mé

dico adjunto.
Cirugía general: 2 médicos adjuntos.
Hematología-Hemoterapia: 1 jefe de sección; 1 mé

dico adjunto.
Medicina interna: 1 jefe de sección de Neurología; 

2 médicos adjuntos.
Medicina pediátrica: 2 jefes de sección; 2 médicos 

adjuntos.
Oftalmología: 1 médico adjunto. . 
Otorrinolaringología: 1 médico adjunto. 
Radiología: 4 médicos adjuntos.
Traumatología: 2 médicos adjuntos. 
Tocoginecología: 2 médicos adjuntos.
SEGOVIA - En la residencia sanitaria «18 DE 

JULIO»
Radiología: 1 médico adjunto.

Segovia, 13 de enero de 1978.—EL DIRECTOR 
PROVINCIAL.

Normalidad en los centros sanitarios 
de la Seguridad Social

Según informamos en la sección de laboral (página 
12), hoy se encuentran en huelga algunos centros sa
nitarios de la Seguridad Social en distintas provincias; 
ello es debido, como allí se explica, a las diferencias 
surgidas a raíz de un acuerdo establecido entre el INP 
y UGT y CC.OO., al que se oponen otras centrales sin
dicales, sobre las reivindicaciones del personal de dichas 
instituciones sanitarias. _

Nuestra Redacción se ha puesto en contacto con un 
portavoz autorizado del INP de Segovia quien ha mani
festado que la normalidad es absoluta aquí, pues todo 
el personal se encuentra en su puesto de trabajo.

da presentar cuantas alea
ciones y reclamaciones e 
considere oportuno en «L 
ción con el citado expedis
te; en cuanto a la corpora
ción provincial, la inform¡- 
ción pública se circunscribe 
a los vecinos cabeza de fe1 
milia que vivan a menos 4 
cien metros del perímetro ex
terior del inmueble en que < 
pretende instalar el casi» 
que, como se sabe, en 
antiguo cuartel de la Guar
dia de Corps, ubicado enm 
la avenida de Calvo Sotdc 
calle Infantas y otras.

400 MILLONES DE 
CAPITAL

Para la puesta en mattk 
del proyecto, se constitirt 
una compañía mercantil aro- 
nima titulada “Casino de b 
Granja, S. A. que ew3’ 
bezan don Celso de La Fuen
te Arévalo, don José A. Fie 
rez Valero, d o n Eusta» 
Juárez Marcos, don José k 
nació García García y 
José Luis López Alvaro; 6 
total hay 77 participantes ® 
la sociedad, entre los qu^ 
guran nombres muy ccmoO" 
dos en los medios económi^ 
y políticos de la provincia.

El capital social es de 4A’ 
millones de pesetas, 
yendo las ampliaciones, y * 
prevé que el casino ¿X1 
ocupación a unas 150 po*’' 
ñas.

PROYECTO TECNICO

Los domingos podrá establecerse 
sentido único en la carretera 

de Navacerrada
El regreso a Madrid se haría por nuestra provincia

A partir del próximo domingo se podrá establecer 
un sentido único de circulación en la carretera N-601, 
de Madrid a León por Segovia, según han informado 
las Jefaturas de Tráfico y Carreteras.

El elevado número de coches que en domingos y 
días festivos se dirigen al puerto de Navacerrada y 
puerto de Cotos, hace preciso la adopción de medidas, 
por lo que en los momentos de mayor afluencia de ve
hículos se podrá establecer sentido único de circula
ción mediante cortes intermitentes en la carretera an
tes citada y en la C-604 (Lozoyuela-puerto de Navace- 
irada), en el tramo comprendido entre el puerto de 

1 Navacerrada y el puerto de Cotos.
La Jefatura de Tráfico insta a los conductores a 

comportarse con las mayores precauciones ante la po
sibilidad del paso en sentido contrario de algún vehícu- । lo en situación de emergencia. Señala asimismo que el 
regreso a Madrid, cuando están establecidas las nuevas 
normas, deberá hacerse por La Granja-San Rafael o 
por Rascafría. Tanto a la ida como a la vuelta de es
tos puertos se recomienda la utilización de la carrete
ra C-60, de Madrid a la sierra por Colmenar Viejo.

El proyecto técnico reci
tado para hac^r posible 11 
instalación en el anti^ 
cuartel (que debería ser 
dido por el Patrimonio 
cional con las condiciones^ 
éste establezca) señala ‘F 
las dependencias ocuparían * 
sótano, semisótano y *3 
plantas baja, primera Y * 
gunda.

En el sótano-semisótano 
la sala de fiestas, salón * 
actos y convenaones, 
de exposiciones, bar Y e 
aparcamiento; en la 
baja, el vestíbulo prinóp*' 
bar, salón principal, estafe^ 
cimientos comerciales, 
de juego de ruleta y 
boule ” y la administraría11’ 
en la primera planta, salas 
juego de ruleta y 
irás ”, un salón y el resta11' 
rante; la segunda, liev3f11 
casi los mismos servicios
en la primera.
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EL CAMPO

El FORPPA inmovilizará 200.000 toneladas 
de patatas en la Cuenca del Duero

REGIONALISMO

Piden una Secretaría para Asuntes 
de la Mujer en Castilla y León

Dispondrá de ellas libremente, pagándolas a un 
precio final no inferior a las ocho pesetas kilo
Sólo se adjudicaron dos de las ocho subastas de resinas de ayer

“No existe ninguna razón 
para que, por parte de las 
industrias, no deba pagarse 
la remolacha entregada por 
les agricultores aJ precio y 
en las condiciones estableci
das por el decreto regulador 
ds la campaña ”, dice el pre
sidente del FORPPA, Luis 
Garda, en un escrito entre-

Trascendental asamblea 

del Casino de la Unión 

El Casino de la Unión ha
convocado a sus socios a dos 
asambleas generales, una cr- 
dnaria y otra de carácter ex
traordinario, que han - de te- 
"er lugar el domingo próxi-

a^ partir de las once de 
* mañana, en primera con
vocatoria. Se iniciarán las 
scsicnes con la ordinaria, en 
h que se dará cuenta de la 
m?moiia de actividades, del 
estado de cuentas y del pre- 
^■Puesto para el año ahora 

curso, procediéndose lue- 
8° a la elección, por ceses re- 
g^mentarios, de socios para 
t^^rgos de presidente, con- 
r”011’ bibliotecario y secre- 
^10- Tras el obligado capí- 

de ruegos y preguntas, 
Pasará a la asamblea ex- 

aordinaria. en la que se 
^pondr¿ ja designacin de 
n Víctor Sanz Gómez co-

Soao de honor y. fínal- 
Z?01®’ 56 tratará el punto 

que, en honor a la ver
> Puede derivarse la sub- 

U ° 00 del Casino de 
. nión. La asamblea será 
^Qyvuada de las gestiones 

acerca ‘ del nuevo 
m’#0 *° s00'3! ^el Casino 
^^yte compra —previo 

“vdo de la junta general 
v .SOcios extraordinaria— de 

0,68 Mobiliarios, adquiri-
Por cuatro socios para

CÍon de crédito.
y opera-

íCÍO^ 
as*

Rebajas de Enero

gado 'a los representantes de 
la Federación de Agriculto
res y Ganaderos de la cuen
ca del Duero.

Los agricultores y ganade
ros de la cuenca del Duero 
visitaron al presidente del 
FORPPA para exponerle, 
la problemática del sector re 
mclachero y el de la patata.

En relación con el proble
ma remolachero, el presidente 
del FORPPA dice también 
en su escrito que “el objeti
vo de azúcar ha sido ya fi
jado conjuntamente con las 
industrias y durante la pre
sente campaña la legislación 
contempla un solo precio pa
ra la remolacha, no existien
do, en consecuencia, diferen
tes tipos de remolacha a di
ferentes precios oficialmente 
establecidos ”. .

Re-pecto al problema plan- । tea do por los excedentes dé 
patata, el presidente del 
FORPPA, según explicaron 
representantes de la citada 
Federación, aceptó la pro

! puesta de inmovilizar, antes 
, del próximo 20 de este mes, 
' las doscientas mil toneladas, 

actualmente en manos de los 
' agricultores de la zona men- 
¡ c-onada, y que la Adminis

tración pueda disponer libre- 
¡ mente para consumo nacional 

de las patatas almacenadas, 
mediante el pago de tres pe
setas por kilo, en concepto 

¡ de anticipo, más 30 céntimos 
por kilo por mes, y a un pre
cio final no inferior a las 
ocho pesetas kilo.

LAS SUBASTAS DE 
RESINAS

Continuaron celebrándose 
ayer las subastas de ios apro
vechamientos de resinas dé 
los montes públicos de la pro
vincia. Los resultados han 
estado a la altura de días an
teriores; es decir, han sido 
males, pues de ocho subastas 
solo se adjudicaron dos.

Las dos adjudicaciones co
rrespondieron a una de las

subastas del Ayuntamiento de 
Aguilafucnte (1.020.000 pe
setas) y la del de Aldea Real 
(54.500). Por el contrario no 
hubo licitadPres para la se
gunda de Aguilafucnte (pese
tas 130.744) y las de Fuen- 
tepelayo (161.600), Zarzue
la del Pinar (307.200), Sau
quillo de Cabezas (462.560), 
Tabanera de Luenga (40.820) 
y Turégano (452.000).

I
 OPERACION «SALUD 1978» |

Se pretende acabar con el 
consumo indiscriminado 8

de fármacos g

En fecha próxima, la Dirección General de Ordena
ción Farmacéutica pondrá ei; marcha la operación «Sa
lud 1978», campaña de mentalización y de educación 
sanitaria que tiene como finalidad acabar con Ja auto- 
medicación y el consumo indiscriminado de fármacos. 
Entre otros motivos que han conducido a una acelera
ción en el uso de medicamentos se han señalado el au
mento de beneficiarios de la prestación, el consumismo 
acarreado por un mayor nivel de vida y la mitificación 
que rodea al producto farmacéutico.

La camapaña, cuyo presupuesto alcanza los sesenta 
millones de pesetas, se montará sobre anuncios en me
dios de difusión, conferencias, cartas a los médicos y 
farmacéuticos y envío de folletos a asociaciones de to
do tipo.

Esta campaña es continuación de la llamada «Ope
ración Fleming», realizada en 1976 y cuyos resultados 
representaron una reducción en el consumo de fárma
cos del orden de 3.500 millones de pesetas. Como cosa 
curiosa se ha podido constatar que la conflictividad la
boral hace subir el gasto de farmacia más que una 
epidemia de gripe.

- Por otra parte hay que decir que un próximo Consejo 
de Ministros regulará la publicidad de los medicamen
tos en el sentido de que proporcionará una «informa
ción oficial» sobre los fármacos que se expenden en 
España, de los que hay dieciséis mil presentaciones.

El 75 por 100 de los medicamentos se venden por 
receta de la Seguridad Social, y una buena parte dei 25 
por 100 restante, mediante recetas de médicos privados, 

. quedando una pequeña cantidad que se expende sin 
receta, con los consiguientes peligros.

CASA FERMIN

La Asociación democrráitica 
de la Mujer «Maiaa Pacheco», 
única organización feminista 
de ámbito regional, ha ¡hecho 
público un comunicado en el 
que reclama, consciente de su 
necesidad y urgencia, la auto
nomía para nuestra región, 
como único medio de que la 
región salga de su postración 
y ruina económica, cultural... 
«y como mujeres porque que
remos que eil futuro gobiierno 
autónomo de Castilla-León se 
preocupe, al igual que tendrá 
que hacerlo de la problemáti
ca del resto de sectores, de

nuestra situación, de ia situa
ción de la mujer, que escuche 
nuestras voces y canalice 
nuestra demanda.

En este sentido, la Asoc'a- 
ción Democrática de la Mujer 
de Castilla y León, ha fonmu- 
laño una propuesta concreta a 
la Asamblea de Parlamenta
rios y pide para ella el apo\ o 
de todas las fuerzas políticas 
y organizaciones regionalistas . 
para la creación de una Se^ 
cretaria 'para asuntos de la 
mujer, dentro del ongianismo 
preautonómico de inmediata 
aprobación.

En este sentido la citada 
Asociación ha comenzado ya 
a entablar contactos satisfac
torios con algunos miembros 
de la Permanente de la Asam
blea de Parlamentarios para 
exponerles esta demanda.

ACTOS DEL MILENARIO 
DE LA LENGUA 

CASTELLANA

Mañana continuará en Bur
gos los actos conmemorativos 
del Milenario de la Lengua 
Castellana, inaugurados a es
cala nacional e internacional 
por S. M. el Rey con los ac
tos del 14 de noviembre del 
pasado año. celebrados en el 
histórico monasterio d^ San 
Millán de la Cogolla.

Los actos se iniciarán a las 
once de la mañana con la re
cepción en el Monasterio de 
Silos a autoridades e invi
tados. Seguirá una misa de 
rito mozárabe y a la una de 
la tarde dará comienzo el ac
to académico con la lectura 
del Pregón del Milenario, por 
el escritor y poeta José Ma
ría Alfaro Polanco.

SEGUNDO ANIVERSARIO 
DEL SEÑOR

D. Eugenio Andrés 
Llórente

Que falleció en Madrid, el día 
15 de enero de 1976

Habiendo recibido los Santos 
Sacramentos y la bendición de 

-Su Santidad
R. I. P.

El funeral que se oficie ma
ñana, día 14, a las 11. en la 
parroquia de Santa Eulalia y la 
misa que se oficie el día 15, a 
fes 8 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Martín, serán 
aplicados por el eterno descan
so del alma del finado.

SU ESPOSA E HIJOS,
Agradecerán la asistencia 

a tan piadosos actos.

EL ADELANTADO BE 8HGOTIA PAGINA 1

M.C.D. 2022



■I: PC

Suspensión de servicios de trenes 
y autobuses a causa de la nieve

Si ya ayer las dificu’taides 
para el tráfico rodado eran 
muy grandes, a causa dd hie
lo y la nieve, estos inconve
nientes se han acentuado des
pués de las precipitaciorJes de 
nieve que se vienen registran
do desde la noche pasada.

Por lo que se refiere al ser
vicio de trenes en la h'nea Se- 
gováa-Madrid, sólo ha sailido 
el de las nueve cuarto de la 
mañana, si bien se confiaba 
en que hacia las dos de la tar
de se autorizaría el fundona-

Conferencias

Suspendida la 
programada para 
hoy por la ASEM

Debido a la imposiblidad 
de desplazarse desde Madrid, 
por el mal estadio de las ca
rreteras, la abogado feminis
ta Cristina Alberdi, que iba a 
intervenir en el acto, ha que
dado suspendida la confe- 
renda programadla para es
ta tarde p>r la Asociación Se- 
goviara para la Einancipa- 
cipación de la Mujer.

miento de otro tren hacia la 
capital de España. Para ello, 
los equipos de Rcnfe estaban 
itrabajando en la limpieza de 
las vías de esta línea, así co
mo en la de Medina, donde la 
nieve se había acumulado en 
grandes montones..

En' cuanto a las líneas de 
autobuses de la provincia, no 
ha habido servicio entre Se- 
govia v Madrid a primera ho
ra de la mañana.

Tampoco ha habido sai-vi
cio en las líneas de Esteban- 
vcla - Ayllón-Prádena, Villa- 
castín y Rebollo; en el pri
mer caso parece que el servi
cio se reanudará a primera 
hora de la tarde, así como el 
de Canta'ejo. Los autobuses 
de las. líneas -que han t ifectua- 
do su reconido lo han hecho 
con considerables retrasos.

Respecto a la situación de 
las carreteras, la Jefatura de 
Obras Públicas nos informa 
que continúa cerrado él Puer
to de Cotos. Se circula con-ca
denas entre Segovia-San Ra- 
íael; en el tramo de la pro
vincia de la carretera Soña- 
Plasencia ; entre San Rafael- 
Labajos y Segovia-La Las- 
trilla. La circulación por la

cairetera Segovia-Navacerra- 
da se hace con muchísima di- 
ficultales, por lo que se acon
seja a los conductores que no 
sea utilzada esta vía.

Natunalmente, el tráfico ro
dado por la ciudad ha pasado 
también por muchas dificulta
des a primera hona de la ma
ñana, mejorando a medida 
que iba desapareciendo la 
nieve de las calles. Operarios 
del Ayuntamiento y personal 
de Obras Públicas se han ocu
pado en dejar expeditas, al 
máximo posible, las vías de 
comunicación internas. En el 
primer cascr- arrojando gran
des cantidades de sal v regan- 
lo posteriormente, y en el se
gundo, con el emp'eo de una 
máquina- quiaivevcs en el 
tramo Depósitos-Padre Cla- 
ret..

SUCESOS EN LA CAPITAL Y PROVINCIA

Espectacular accidente en l¡ 
Cuesta de los Hoyos

Un joven, herido leve, cayó con su 
coche desde una altura de 25 metros

El 
fer 
del 
ho; 
pré 
est 
el 
de

Según nos informa la Policía Municípatl, el conde:- sej 
tor de un turismo cayó con éste, desde una altura ü ro: 
25 metros, cuando circulaba por la Cuesta de los Hoy? e: 
y milagrosamente sólo sufrió heridas de carácter le;

El citado conductor era Fernando Bayón Sevilla, di un
21 años, domiciliado en nuestra ciudad, que debido, 
mal estado de la calzada no pudo hacerse con los mar.- 
dos del vehículo, precipitándose, dentro de él, por uní 
de las laderas de la Cuesta de los Hoyos.

El turismo quedó completamente destrozado, y a 
joven conductor fue asistido de las pequeñas leáor.s 
que sufría en la residencia sanitaria de la SegutiCií 
Social.

de 
COi 
pr 
er 
•rit 
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EMPRESAS

Es posible una unión de las 
asociaciones agrícola - ganaderas 

de la provincia
. La reunión iniciada ayer tarde en la FES entre la 
Asociación Provincial de Ganaderos, Asociación de Em
presarios y Autónomos- Agrarios y la Asociación de 
Agricultores Segovianos (en constitución), terminó a 
las dos de la madrugada con el acuerdo de crear una 
asociación unitaria; para este fin, como hemos venido 
informando, tres reuniones precedieron a ésta, en la 
cual quedaren fijados los estatutos de la futura asocia
ción. El siguiente paso para llevar a buen término esta 
asociación unitaria será presentar cada una a sus 
asambleas el borrador de la unitaria, proponiendo la 
disolución de cada una de ellas y la integración en 
aquella. Este paso será dado con la mayor rapidez po
sible, a fin de convocar, también brevemente, una 
asamblea extraordinaria de los componentes de la aso
ciación unitaria.

OTRA INTEGRACION EN LA F.E.S.

También ayer, en la FES. se reunió la Asociación 
Empresarial de Industrias de la Carne, con el fin de 
nombrar la junta, fijar la cuota y plantearse la inte
gración o no en la FES.

La junta quedó compuesta, como presidente, don 
Mariano Pascual Llórente; vicepresidente, don Jaime 
Olmos Luciáñez; secretario, don Bemardino Postigo 
Pinela; vccales. don Fernando Burgos Hernando, don 
Luis Licúente Martin, don Carlos Mendoza Serrano, 
don Luis Sancho, don Antonio Benito Nieto y don Luis 
Postigo. * -

Acordaron integrarse en la Federación Empresarial 
egoviana, con lo cual ya son once las asociaciones que 
figuran en ésta, y en cuando a la cuota, decidieron es- 
lableeer .as mismas que vienen rigiendo en la mayoría 
de las asociaciones integrantes de la f e s

AL AIRE DE 
LA CALLE

ACERAS DE 
JOSE ZORILLA

Un vecino de la calle de 
José Zorrilla se nos lamenta 
del estado en que continúan 
“eso ” que se llama aceras, 
pero que es cualquier cosa 
menos tales aceras. Años y 
años se encuentran aquellas 
franjas de terreno esperando 
las losas o losetas que pueden 
formar una acera de ■ verdad, 
pero sin que se vea la posibi
lidad de que ésta llegue. Tal 
y como sigue ocurriendo en el 
Camino Nuevo, donde las 
“famosas ’’ aceras que iba a 
construir Obras Públicas, con 
los conespondientes aparca
mientos, tampoco acaban de 
llegar.

LOS PINOS NAVIDEÑOS

Tiempo bay, y mucho, por 
delante. Pero convendría 
anotarlo en la agenda para 
que no se olvide, llegado el 
memento. Por nuestras calles, 
estos días venimos observan
do la presencia de no pocos 
pinos utilizados como deco
ración en tas pasadas Navi
dades. Pinos que, finalizada 
su misión, se han dejado a 
las puertas de las casas para 
que los recogiera el camión 
de la basura, pero éste no se 
hace cargo de tales arbolitos, 
y ahí quedan tirados en ace
ras días y días. Ccnvendría, 
para ctra ocasión, algún 
anuncio previo al objeto de 
que nadie se desprenda del 
pino dejándole a la puerta en 
espera de que sea recogido 
por un servicio de .'impieza 
que, por lo que fuere, na se 
hace cargo de estos arbolitos.

Otros accidentes de tráfico

Por su parte, el Subsector de Tráfico de la Guare 
Civil nos da cuenta de los tres accidentes de circuí 
clon que ocurrieron ayer en las carreteras de la 
vinicia.

El primero fue en término de Ortigosa del Mane 
al entrar en colisión dos turismos, sin que se registra 
se ningún herido. El segundo se produjo cerca de V.- 
llacastin, al salirse una furgoneta de la calzada; i 
conductor y un ocupante sufrieron heridas de pronc? 
tico reservado. Finalmente, en las proximidades ó 
Santa Mana de Nieva hubo otra colisión ntre dos tu
rismos; uno de los conductores quedó con heridas lev-; 
y el otro, asi como un acompañante, resultaron herid) 
de gravedad.

Accidente laboral

En la Policlínica “18 de Julio” fue asistido ayü 
pasando posteriormente a su domicilio, Justino Ron?? 
ro Mora, de 27 años, trabajador de la construcción, 
resultó herido cuando prestaba servicio en su empreí

g ACTIVIDADES LABORALES
ACUERDO SOBRE EL CONVENIO DEL METAL

A primera hora de esta tarde se ha hecho U 
nuestra. Redacción un comunicado suscrito por las 
trales sindicales CC.OO., CNT, USO y SU, asi coano 
presidente de la Agrupación del Metal de Segovia. 
tegrada en la FES, en el que informan de las ge ' 
que han venido realizando para concretar las bases 
nómicas del acuerdo firmado por la comisión delire: 
dora de] convenio del metal.

En. este sentido, el comunicado indica que las 
salariales son ya una realidad merced al acuerdo «s13* 
blecido entre las centrales y la representación 

a falta del refrendo por 
serán convocadas en

sartal citada, que está sólo 
asambleas respectivas, que

El día 22, recogida 

de papel por el 

Centro S. A. I.

El próximo día 22, domin
go, el centro S.A.I. organiza
rá una recogida de pape! en 
favor de los jóvenes y niños 
de dicha enrdad, por lo que 
se hace un' llamamiento a los 
segovianos a fin de que cola
boren en esta campaña.

CINTAS 
transportadoras

TUSA 1
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POR CINCO VOTOS DE DIFERENCIA

LA PESA DE MUERTE SIGUE CON VIDA

ra 
foy

.a, 
do

el -status» de las Cajas rurales.

Madrid, 13 (Por M. Silva de «Cifra»). 
El Gobierno que preside Adolfo Suárez, 
formado tras las elecciones generales 
dei 15 de junio del pasado' año, celebra 
hoy el primer Consejo de Ministros del 
présente año 1978. El tema central de 
ésta reunión será con toda probabilidad 
el de la regulación de las nuevas cuotas 
de la Seguridad Social.

Es probable también que -en este Con
sejo se apruebe un decreto sobre segu- - 

agrarios y otro por el que se regula

pcsiciones de ley fueron retiradas por
los grupos que las presentaron, las vo
taciones registradas en otras hicieron 
que éstas no fueran tomadas en consi

' • laderación. Entre éstas se encuentra 
proposición de ley presentada por 
grupo socialista sobre abolición de 
pena de muerte.

RECHAZADA LA PROPOSICION

Efectivamente, y sólo cinco votos 
diferencia hicieron que el Congreso

el 
la

de 
de

Ion 
istra- 
e W 
a: i 
onó.; 
s k  
ti u

Los ministros estudiarán, igualmente, 
un proyecto de ley sobre policía nacio- 
nai. Esto lo aseguró ayer el ministro 
del Interior en el pleno del Congreso 
con motivo de la proposición de ley, 
presentada por el «PSOE» para su toma 
en consideración por la Cámara y refe
rida precisamente al reglamento orgá
nico de la Policía.

La proposición socialista fue defen
dida por Enrique Mágica quien, entre 
otras cosas, dijo que, cuando el Gobier
no no gobierna, toca a los legisladores 
suplir la laguna mediante proposicio
nes de ley.

Per su parte, el señor Martín Villa, 
tras señalar que los ministros aborda
rán hoy un proyecto de ley sobre el te
ma que recoge los puntos contenidos en 
la preposición socialista e incluye otros 
qu? no están en ella, subrayó que pre
tender el que 4a Policía actúe sólo a las 
órdenes de la autoridad judicial es ín- 
trolncir un factor de confusión entre 
ios campos gubernativos y judiciales.

Por lo demás, en la sesión que el ple
no celebró ayer, mientras algunas pro-

Constituida la comisión del Congreso 
para el estudio de ios sucesos 

de Málaga y Tenerife
Madrid, 13.—Ha quedado constituida esta mañana 

en el palacio de las Cortes la comisión del Congreso de 
los diputados para el estudio de los sucesos de Málaga 
y Tenerife, creada por eil pleno de la Cámara el pasa
do 22 de diciemibre.

Diputados rechazase la toma en consi
deración de la proposición de ley rela
tiva a la abolición de la pena de muer
te. Es decir, que por ahora la pena de | 
muerte sigue con vida. Es de subrayar । 
el «por ahora» dado que, a tenor de la 
intervención .del ministro de Justicia, el 
Gobierno no es partidario de la pena 
de muerte, pero se opone a considerar 
el tema aisladamente, prefiriendo ha
cerlo dentro de una reforma del sistema 
punitivo.

En favor de la proposición socialista 
intervino Gregorio Peces-Barba quien, 
entre otras cosas, recordó que el error i
judicial resulta irreparable .cuando la 
sentencia aplicada es la pena de muer
te. Y aclaró que solamente se trataba 
de que la Cámara se definiera sobre si 
considera o no .una proposición de ley, 
no de votar afirmativa o negativamen
te la abolición de la pena de muerte.

Una vez conocido el resultado de la 
votación, el diputado de «UCD>, señor 
Vían a intervino para recalcar que el vo
to de su grupo no significa un «no» a 
la abolición de la pena de muerte, sino 
que, y aparte de otras razones, insistió 
en que ésta debe enmarcarse en una 
referma completa del Código Penal.

ave- 
vjmi-

pnero de 1977dia 11 deQue falleció en Bernúy de Prorreros el

d.e Su Santidadla bendiciónHabiendo recibido los santos sacramentos y

D. E. P
de la mañana, ena las onceEl funeral que se oficie mañana, dia 14,

SUS HIJOS, HIJOS 
POLITICOS Y DEMAS

parroquia de dicho 
auna de la finada.

M > 
Dretf

PRIMER ANIVERSARIO
DE LA SEÑORA

DOÑA MARIA BARROSO BARROSO
(VDA. DE JUAN OLMOS)

gari

toe*' pueblo, será aplicado por el eterno descanso del

POLITICOS, NIETOS. BIZNIETOS, HERMANOS 
FAMILIA,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

as
COMERCIANTE, INDUSTRIAL

- Vd. informado ai público de sus artículos y de sus productos?

n ADELANTADO DE SEGOVIA
. LE OFRECE ESE MEDIO

Tras unas palabras de los portavoces de los grupos 
socialistas y UCD, que pusieron de relieve la importan
cia- de esta comisión de encuesta y la necesidad de ali
gerar sus trabajos, se procedió a la elección de la mesa, 
bajo la presidencia del titular del Congreso, Femando 
Alvarez de Miranda. •

Fue elegido presiden-te Juan Rovira Tarazona, de 
UCD, que obtuvo 19 votos. Hubo 14 votos en blanco y 
uno nulo. ' . *

Las vicepresidencias fueron obtenidas por Rafael 
Ballesteros Durán, del grupo socialista, con 14 votos, y 
Vicente CapdevUla, de UCD, con 19 votos. Hubo 10 vo
tos en blanco.

Para las secretarías fueron designadas José Martí
nez Emperador, de AP, con 14 votos, y Tomás García 
comunista, con 13. Hubo seis votos en blanco.

Una vez constituida la mesa se suspendió la sesión 
unos minutos para que la mesa se reuniese con la jun
ta de portavoces de la reunión.

! La comisión está integrada por los siguientes dipu- 
I tados: por UCD, Ester de Liado y los señores Rovira 
I Tarazona, Acevedo, Apostúa, Ales, Capdevilla, Durán, 
Fernández Arias, Huelín, De la Torre, Martínez Villa- 
señor, Laihz, Moreno García, Gago, Sánchez García, 
Diana y Martín Hernández; por el grupo socialista, se
ñores Ballesteros, Bemal, Fajardo, Padrón, Escudero, 
Bordes, González Vila, Rodríguez Val verde, Colino Sa
lamanca y Sáenz Cosculluela; por socialistas de Cata
luña Rosa Lajo y Josep María Obiols; por AP, Juan 
Luis de la Vallina y José Martínez Emperador; por el 
grupo comunista, Tomás García y Manuel Benítez, que 
no asistió; por el grupo mixto, Emilio Gastón; por el 
grupo catalán, Mazia Alavedra. y por el grupo vasco. 
Antonio Monforte, que tampoco asistió a la reunión.

EN POCAS LINEAS
El

El

próximo día 23 se iniciará en la Audiencia Provin
cial de Las Palmas el juicio seguido contra un ins
pector de Policía por la supuesta violación de la 
hermana del delincuente canario Angel Cabrera «El 
Rubio».

Ministerio de Agricultura ha autorizado la inclusión 
de determinadas obras del Instituto Nacional de Re
forma y Desarrollo Agrario en los programas extra
ordinarios para mitigar el paro forzoso, en virtud 
de un real decreto que hoy publica el «Boletín Ofi
cial del Estado».

El Ministerio del Interior, por medio de una orden que 
hoy publica el «Boletín Oficiad del Estado», ha dic
tado las normas de desarrollo del real decreto del 
pasado mes de octubre por el que se creaba el Ser
vicio de Vigilantes Nocturnos.

Esta mañana se inicié en Madrid el pleno del comité 
provincial de la Organización Revolucionaria de 
Trabajadores. Este pleno es el último que celebra el 
actual comité antes de la celebración de la confe
rencia provincial, tras la cual se elegirá un nuevo 
comité, han informado a «Cifra» fuentes de la ORT.

Orientada hacia la clase media española y exenta de 
erotismo y política —tan sólo dedicará una de sus 
80 páginas a este último tema—, saldrá a la luz el 

, próximo miércoles la revista - «Actualidad Española» 
en una nueva etapa, después de que dicha publica
ción fuera vendida a la empresa Opinión Pública,. 
S. A., por su antigua propietaria, Sarpe, Sociedad 
Anónima. La mencionada revista, que será de in
formación general, tendrá como director al perio
dista Juan' Caño.
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EL TRIUNFO DE LA PANA
& j ■ X

Dos interesantes conjuntos invernales. A La 
izquierda, cazadora eñ pana de puro algodón, 
de Betti Barclay, sobre pantalón de gruesa 
franela de algodón estilo jeans. A la derecha, 
otra cazadora larga de Betti Barclay sobre 
pulí de algodón y ancha falda de franela.

El vestuario para este invierno tiene, en sus estilos, 
unes rasgos coincidentes dentro de la deseable diversi
dad. Destaca el dominio generalizado de las prendas 
deportivas e informales, ya sueltas o conjuntas, tenden
cia que no es exclusiva de nuestro país sino que va 
sienda cada vez más universal.

Esta nueva moda, que incide tanto en lo femenino 
como en Jo masculino e infantil, tiene un común deno
minador: la pana de puro algodón en sus múltiples va
riantes de bordones finos, medios o gruesos. La pana, 
en efecto, parece haberse impuesto como el tejido de 
■preferencia al reunir aquellas condiciones que mejor se 
identifican con el estilo de vida actual: abriga y es, al 
miaño tiempo, cómoda y elegante. Su duración, casi ili
mitada, y su aspecto llano y deportivo encajan perfec
tamente con todas las interpretaciones de la indumen- 
tarfa sport tan en boga en nuestros días.

Masivamente utilizada en la confección de pantalo
nes estilo joan como versión invernal del famoso tej ano, 
su presencia se -acusa igualmente en las chaquetas de 
todo tipo, generalmente holgadas, con bolsillos, y en las 
cazadoras y blusones, a menudo con cierre cremallera 
y adornos de punto en cuello y bocamangas. En las in
terpretaciones de más vestir, para ciudad, cabe resal
tar los vestidos y trajes sastre en las calidades más 
finas de este tejido y acabados de suave tacto.

Señalemos, finalmen.te, otra característica coinci
dente de la moda de este invierno: el color. Podríamos 
decir que el tono canela se halla en el justo medio de 
la gama, que se diluye poco a poco hasta llegar al crudo 
por un lado, mientras que por el otro se intensifica 
hasta el marrón castaño. En este amplio abanico tienen 
cabida todas las tonalidades intermedias: cuerda, ca
ramelo, té, beige y. terracota.—I.T.A.

CURIOSIDADES
Unes 2.000 marcos (cerca de 76.000 pesetas) ofre

cen los extranjeros a una mujer alemana que esté dis
puesta a casarse con ellos.

Este es él precio que figura en una serie de ¡anun
cios que aparecen últimamente en la prensa alemana.

El motivo de esta ola de ventas de matrimonios se 
debe a que el extranjero casado con una alemana 
consigue los derechos plenos de ciudadanía del país y 
puede, entre otras cosas, montar sus propios negocios.

Según los últimos datos disponibles, de las muje
res alemanas casadas con extranjeros, unas 350.000 lo 
han hecho por el sistema de anuncios y, en la mayo
ría de los casos, se enfrentan en La actualidad con 
graves problemas.

PROFUNDAS DESIGUALDÁ DE LAS 
PROVINCIAS Y REGIONES AÑOLAS
Estss diferencias no han podido $ regidas por

la política económica
En nuestra información local del pasado miércoles 

dábamos cuenta de varias aspectos referidos a nuestra 
provincia y de los que se deja constancia en el intere
sante «Estudio sobre renta nacional de España y su dis
tribución provincial» que, referido al año 1975, ha sido 
publicado por él Servicio de Estudios del Banco de Bil
bao. Como un complemento —amplio— a aquella infor
mación meramente provincial, ofrecemos hoy algunos 
otros aspectos y datos del precitado estudio, de un sin
gular interés general para el lector.

Se indica en él que 1975 fue en España el primer 
ejercicio económico afectado duramente por la crisis 
eonómica mundial de la energía y de las materias pri
mas. Aunque el año 1974 ya acusó los efectos negativos 
de tal situación, desacelerando el crecimiento del pro
ducto interior bruto desde el 8,8 por ciento de 1973 al 
5.2 por ciento en 1974, fue el año 1975 el que sintió ple
namente les efectos de la crisis económica al limitar a 
un modesto ,9 por ciento el crecimiento de la produc
ción, caída debida fundamentalmente al descenso de 
la formación interior bruta de capital.

El bienio 1974-1975, a pesar de Ja crisis económica, 
sobre todo del último año, no muestra diferencias sig
nificativas en la evolución de los distintos sectores pro
ductivos. Él acusado crecimiento deü P. I. B. (45,15 por 
ciento en los dos años) se debe fundamentalmente al 
alza de los precios, ya que su aumento en términos 
reales fue, según Contabilidad Nacional, del 6,18 por 
ciento, lo que supone incremento de los precias implí
citos en el valor añadido bruto del 36,70 por ciento (es 
significativo eíl menor idrecimieinto de la producción 
agrícola-pesquera y también de algún sector industrial 
aquejado de fuerte crisis en el bienio comentado, como 
ocurre en la industria textil e industrias de la madera 
y el corcho). Destaca el acusado crecimiento del valor 
añadido de los sectores industriales básicos (ipapel, quí-

mica y metal) y también del valor añadido incorporado 
por el sector de la construcción. Fue, sin duda, el alza 
de los costes salariales en dichos sectores y en algunos 
servicios, como ahorro, banca y seguros, lo que expli
can su mayor expansión, en términos monetarios.

DISTRIBUCION FUNCIONAL

En el bienio 1974-1975 se acusó cambio muy impor
tante en la estructura de la distribución funcional de 
la renta española. Las rentas de trabajo pasaron de una 
participación, en la renta nacional, del 58.2 por ciento 
en 1973 al 62,8 por ciento en 1975. Mejora de 4,6 puntos 
a costa de Ja reducción relativa experimentada por el 
resto de las rentas, con excepción de las rentas del sec
tor público, y con apenas incidencia en las rentas de 
los profesionales y autónomos de servicios. Las rentas 
agrícolas y las rentas de capital fueron las más afecta
das por el cambio comentado. El ahorro neto de las 
empresas, una vez deducidas las amortizaciones, acusó 
descenso, en términos monetarias, del 5,2 por' ciento 
frente al crecimiento de la renta interior del 44.5 por 
ciento. Supone que la participación de los beneficios de

de los s anos
las empresas en. mal se redujera del 5,05 
por ciento en lí ciento en 1975. Este es 
un dato que en nenie la caída de la in
versión producto 1973.

DtS POBLACION

En el mismo i ue la población total es
pañola creció el i se acusó mayor descenso 
de población que; . anterior, en las provin
cias de menor dK afica. Asi. las provincias 
del Macizo Ibénc loria y Teruel) y Jas de 
Extremadura y Cl . a acusaron caída de po-
blación entre el: tro por ciento. Las pro
vincias de máxisi demográfica como Cata-
luña, región vaie as, Madrid y País Vasco, 
incorporaron aun zión comprendidos en
tre el 2,5 y el 7 p f i_________________
ción de ipoblacióü> por tanto.

fenómeno de concentra

Las cinco pron or producción que absor
bían en 1973 el ti de la producción, espa
ñola total, meer^: el 44,6 por ciento. Por 
el contrario, las ci s de menor nivel de pro
ducción reducen:, h del 1,82 j)or ciento en 
1973 al 1,78 porc ;

La concentrar: Mión se hace más inten
sa cuando se «a aducción total de la pro
vincia. El indesr. de concentración de La
población y de H L — w 
bienio 1972-1973: mtcnso en 1974-1975.

no se corrigió en el

mucho más intensa enLa caída de I mucho más intensa en 
las provincias ^jon total, situándose el 
coeficiente de ms cinco provincias de 
menor producciccf comparar los años 1975
y 1975.
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España invertebrada seguirá vigente todavía por algún 
tiempo», termina diciendo el Banco de Bilbao.

Es de señalar, la promesa del Servicio de Estudios 
de esta entidad bancaria de publicar en los primeros 
meses de 1978 un volumen que homogeneice los datos 
de las diez ediciones realizadas de este trabajo, con lo 
que se conseguirá una inestimable información de base 
para poder estudiar el periodo 1955-1975 de la historia 
socio-económica española.

Conozca la Ley

La imprudencia temeraria 
puede castigarse con seis 

años de cárcel
La prensa de los últimos días ha publicado la no

ticia de que, en un hotel de Málaga, un camarero dio 
por equivocación a una señora polvos matarratas en 
vez de bicarbonato, ocasionándole la muerte.

Aunque los hechos no están del todo claros, ya que 
fueron desmentidos con posterioridad, la noticia en si 
nos sitúa ante un caso concreto de imprudencia pu
nible, que conviene analizar.

El referido delito, que recoge el articulo 565 del Có
digo Penal, conssite en ejecutar un hecho que, si me
diare malicia, constituiría delito, y se castiga con la 
pena de prisión menor (de seis meses y un día a seis 
años de cárcel).

Las notas características de la imprudencia son: 1) 
la completa ausencia de intención maliciosa en el 
agente; 2) que se produzca un daño material, que de 
producirse de manera intencionada, constituiría delito, 
y 3) que el agente no adopte las medidas, cautelas y 
precauciones que racionalmente deban acompañar a 
aquellos actos de los que se derive el mal.

Pero dentro de estos caracteres, cabe tanto la im
prudencia temeraria, como la imprudencia simple, lo 
que obliga a dilucidar si las cautelas y precauciones 
que se adoptaron fueron suficientes o insuficientes. 
Esta es, precisamente la tarea del juez, que juega aquí 
un importante papel. Al juez le corresponderá valorar 
en cada caso si se dejó de tomar los más rudimenta
rios cuidados, por desatención, impericia, atrevimiento 
o descuido negligente, o si la ausencia de dichos mó
dulos precautorios se debió a que sólo podían exigirse 
a hombres muy diligentes, en cuyo caso, el hecho po
dría ser calificado como falta y no como delito.

El delito de imprudencia ha de contar también con 
otro elemento, que la jurisprudencia ha perfilado con 
esmero, y es, naturalmente, la relación de causalidad. 
En otras palabras, la acción u omisión no maliciosa, 
aunque voluntaria, ha de dar lugar al daño, estable
ciéndose asi una intima relación entre la conducta que 
infringe el deber de cuidado que socialmente se nos 
impone a todos, y el resultado dañoso. Sin esta relación 
de causa a efecto no se produce el delito de impru
dencia.

Arturo G. FRESNEDA

Hoy hace 75 años decía:
COSAS DEL DIA

(Colaboración especial para EL ADELANTADO)
Cuando tomó posesión de la Alcaldía de Barce

lona el señor Monegal, iba preguntando a la gente 
antigua de la casa acerca de diferentes cosas para 
él desconocidas. Esa curiosidad chocaba. ¡Habráse 
visto!... Los alcaldes no deben enterarse de nada. 
Entre los individuos de las comisiones y los típicos 
jefes de Negociado lo estudian y lo resuelven todo. 
El alcalde perfecto debe ser una figura decorativa 
utilizable sólo para presidir las sesiones.

■—¿Qué asuntos se despachan en esta oficina?, 
preguntaba el alcalde.

—Las licencias para la apertura de tiendas.
—¿Cuántas tiendas se abren al día?
—Unas cuatro o cinco.
—¿Y para eso hay seis empleados? Ya vere

mos... ya veremos...
Por el estilo fue haciendo otras preguntas aca

bando siempre con la muletilla: «Ya veremos», 
que indicaba mal tiempo para el rebaño burocrá
tico. .. y bueno para los intereses municipales. '

Respecto a las horas de oficina dijo que con
venía que fueran de día para aprovechar la luz na
tural. Se le objetó que los trabajos de las comisio
nes, que las costumbres...

—¿Cuánto‘se gasta de luz al año?, preguntó el 
alcalde sin hacer caso de las objecciones.

—Unas cincuenta mil duros.
—Pues entonces, las horas de oficina serán de 

día. Las malas costumbres no valen nada y ya se 
arreglarán las comisiones con un poco de buena 
voluntad. ¡A cualquier hora iba yo a tirar cincuen
ta mil duros! .

El señor Monégal no iba a tirarlos, pero en los 
ministerios no se tiene el mismo concepto del di
nero. Desde hoy, las horas de oficina son por la 
tarde. En el Ayuntamiento de Barcelona impor
taba la luz un millón de reales; en los ministerios 
importará algunos millones de pesetas.

Estamos hablando de mítines, juntas y con
gresos, de da necesidad de reconstituir nuestra 
marina de guerra, es decir, de crearla con la im
portancia adecuada a la extensión de nuestras 
costas, y todos estamos de acuerdo. Sólo trope
zamos con la pequeña dificultad de que no hay 
dinero y lo que es peor, ni de dónde sacarlo como 
no se haga un gran empréstito.

¡Y vamos a tirar millones de pesetas al año en 
luz, que podría muy bien ahorrarse!

¿Hablaba alguien de vida nueva?

DE TRANSPORTES
Y COMUNICACIONES

«RESOLUCION de la Primera Jefatura Regio
nal de Transportes Terrestres, por la que se con
voca concurso-oposición para proveer plazas de 
BASCULEROS vacantes en la plantilla de personal 
operario de este organismo.»

En virtud de autorización concedida por la Su
perioridad a esta 1.a Jefatura Regional de Trans
portes Terrestres, se convoca concurso-oposición 
libre para proveer CUATRO plazas de BASCULE- 
ROS, vacantes en la plantilla de personal operario 
fijo de esta dependencia. De estas vacantes, dos 
corresponden a la provinpeia de Cuenca, básculas 
de Tarancón y Motilla del Palancar; una a Se- 
govía, báscula de Villacastin; y otra a la provincia 
de Madrid, sin asignación de báscula específica.

El concurso-oposición libre se someterá a lo 
previsto en el Reglamento de Trabajo del Perso
nal Operario de los Servicios y Organismos de 
Obras Públicas, aprobado por decreto de 21 de di
ciembre de 1972 (B. O. E. de 16 de enero de 1973).

Las bases del concurso-oposición se encuentran 
expuestas al público en el tablón de anuncios de 
estas oficinas, en Madrid, calle de Agustín de Be- 
thenccurt núm. 4, y en el tablón de las oficinas 
provinciales de Cuenca y Segovia.

Madrid, 2 de enero de 1978.—El ingeniero jefe. 
Angel del Campo y Francés.
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CONFIRMADA LA 

CRISIS ITALIANA,

ANDREOTTI

PRESENTARA

SU DIMISION

Roma, 13—El presiden-te 
del Gobierno, Giu’do Andr^ot- 
ti. presentará su dimisión al 
presidente id'a la República, 
Govanni Leone, el lunes día 
16, informaron hoy fuentes 

oficiales.

Antes de dar este paso, 
Andreotti volverá a ileunirse 
c<>n comunistas, socialistas, 
republicanos y sotialdemócra- ' 
tas para saber si todbs los 
grupos políticos están de 
acuerdo en la apertura de la 
crisis. "

El lunes, Giulio Andreotti 
cómx)cará Consejo de Min's- 
tros para la «ritual comunica
ción > e inmediatamente se 
acercai-á al Quirinal para pre
sentar la dimisión del Gobier
no al presidente de ia Repú
blica.

DESCUBIERTO 
UN EX DIRIGENTE 
DE LA GESTAPO

París, 13.— Ser^e Klars- 
£eid. el hambre que ha de
dicado su vida itmro a su 

espo-sa a la búsqueda de los 
crimá-nales de guerra nazis, 
ha declarado haber descu
bierto el paradero dd que 
fue jefe de la Gestapo en la 
ciudad de Toulcuse: el te
niente coronel Kart Heinz 
Mufier.

Muller fue condenado a 
muerte en rebeldía, en 1953 
por el tribunal militar de 
Burdeos, bajo su dirección la 
Gestapa de Toulouse cometió 
en 1943 y 1944 innumerables 
crímenes, torturas, ejecucio
nes, deportaciones, entre dios 
el tren que salió d» Touiouse 
un 50 de julio de 1944 con 
destino a Buchenvald, carga
do cxm 166 judies, entre los 
que había 21 niños.

Serge Klarsfeld ha preci
sado que el criminal de gue
rra nazi reside actualmente en 
Baja Sajonia (República Fe
deral Alemana). Interrogado 
por la esposa de Klarsfeld. 
Muller ha negado haber sido 
jefe de la Gestapo en Tou
louse, pero el matrimonio 
Klarafel ha verificado el es
tado civil de MuHer compro
bando que el actual Muller 
que vive en Baja Sajonia, na
ció en el mismo año y ti 
rmsn»o cía que el buscado 
criminal de guerra nazi.

Mirller cuenta ahora con 67 
años y está jubilado desde 
1976. hasta entonces había 
trabajado como comisario de 
Policía.

IRAN APOYA A MAURITANIA
Teherán, 13.—El ministro mauritano de Asuntos Ex- 

terácres, Hamdi Ouli Mouonass, ha salido hoy por vía 
aérea de regreso a su país, tras haber recibido seguri
dades de apoyo iraní a la causa mauritana en el Sahara 
occidental, dicen fuentes diplomáticas árabes.

El sha del Irán ha enviado un mensaje al presiden
te de Mauritania, Moktar Ould Dadda en la que expre
sa su simpatía por las causas de Mauritania y Marrue
cos en relación con la postura argelina re pecto al Sa
hara occidental, añaden las fuentes.. "

Es evidente también que se ha registrado un acer
camiento del Irán a Marruecos como consecuencia de 
la abierta oposición del presidente argelino Huari Bu- 
median a las iniciativas de paz en Oriente Medio del 
presidente Anuar El Sadat, resaltan las fuentes.

PANORAMICA

GUATEMALA: El volcán «Santa María», tercero en 
altitud de los 33 conos que existen en 

Guatemala, inició ayer una fase eruptiva que cubre de 
arena y ceniza a una gran extensión del occidente del 
país. . '

BOLIVLA: Bolivia ha iniciado la lenta y dificultosa 
marcha hacia la democracia después de 

formarse el tribunal electoral que ha de dar normas 
sobre el proceso hacia la constitucionalización de los 
poderes públicos. Esa marcha hacia la democratización 
tiene sobre sí la «espada de Damocles» que es la ad
vertencia del presidente del Gobierno militar, general 
Hugo Banzer, que aseguró el pasado viernes «que si el 
pueblo quiere no habrá elecciones».

SUIZA: El dólar continuó ayer su descenso en el mer
cado de cambios de Zurich —pese a que el 

cierre mejoró los niveles alcanzados en la apertura—, 
sumiendo en la incertidumbre a los medios financieros 
helvéticos. La cotización al cierre fue de 1,9610/1,9650 
francos suizos por dólar, en tanto a la mañana había 
sido de sólo 1.9275/1,9350 francos suizos por unidad mo
netaria norteamericana.

ITALIA: ■ .El ministro israelí de Asuntos Exteriores, 
Moshe Dayan hizo un llamamiento anoche a

Siria. Líbano, Jordania y a los palestinos para que se 
adhieran a. las actuales negociaciones de paz de Orien
te Medio. «Por primera vez en 30 años hay negociacio
nes de paz en Oriente Medio», dijo a los periodistas en 
una conferencia de prensa celebrada al finalizar ima 
visita de cuatro dias a Italia. *

ALEMANIA OCCIDENTAL: Alemania ' Occidental pro
, yecta ampliar su zona pes

quera en el Báltico, tal como lo han hecho otros países 
ribereños del mismo mar, anunciaron ayer fuentes po
líticas.

ISRAEL: «Israel no pide seguridad, pide tierras». aíir_ 
mó el presidente Sadat en una entrevista 

publicada hoy por el «Jerusalén Post», primera conce
dida a un periódico israelí.

Por primera vez se interpretó el 
himno nacional español en Mongolia

Samaranch presentó sus cartas 
credenciales como embajador en este país

Ulan Bator (Mongolia), 13.—Juan Antonio Sama- 
ranch. embajador español acreditado en Mongolia, pre
sentó hoy sus cartas credenciales a Umzhaguin Tzeden- 
bal, primer secretario del Partido Revolucionario Po- 
púlar de Mongolia y presidente del Gran Hura!, o Asam
blea Nacional.

La presentación de credenciales tuvo lugar en el 
palacio gubernamental de Plan Bator en presencia del 
ministro mongol de Asuntos Exteriores, Duguercurem y 
del secretario del Presidium del Gran Hural, Gotor, tras 
la ceremonia protocolaria en la que por vez primera se 
interpretó el himno nacional español en esta capital 
asiática.

Por parte española asistieron también a este acto 
inaugural de relaciones diplomáticas el primer secreta
rio de la Embajada española en Moscú, Eugenio Brego- 
lat, y el jefe de la Oficina comercial en la capital so
viética, Luis María Linde de Castro.

«Este acto, dijo Juan Antonio Samaranch en la en
trega de las cartas credenciales abre una nueva etapa 
en la histeria de nuestros dos países que hasta ahora no 
habían mantenido una relación directa. Nuestra cola
boración dará próspero fruto y ^permitirá un conoci
miento más profundo de nuestros respectivos pueblos 
y de las realidades sociales que nos caracterizan.»

DESDE MAÑANA
SABADO DIA 14

Grandes Rebajas en

CALZADOS MATIAS
Restos de series -
¡GRAN CALIDAD!

¡PRECIOS DE GANGA!

Vea nuestra exposición en

CALZADOS MATIAS

AHINTAMENTOS
Los formularios, sobres y trabajos 

de imprenta en general, podemos 

realizarlos de un día para otro 

imprenta EL ADELANTADO

GANADERO DE VACUNO DE LECHE
Más cantidad y más calidad- de leche alimentando 
sus vacas con Piensos TECA

Piensos TECA, calidad y servicio. Pedidos y consultas S. Juan 6. Segovia
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: desde mi at al aya > gj eqU¡p0 ¿e fútbol de Cantimpalos: 

Buena trayectoria deportiva; nula ayuda económica 
Pudiera haber algún fichaje más en la Gimnástica Segoviana

Tercera Categoría
Preferente

El equipo de fútbol de Cantimpalos milita en el 
grupo doce de la tercera categoría Regional, o lo que 
es lo mismo, aquello que hemos dado por llamar “la co
marcal”. Si ustedes, amigos lectores, se han parado a 
ver la clasificación del citado equipo, se habrán dado 
cuenta que en esa posición de privilegio, que sólo 
pueden tener los buenos, y que es la de situarse en el 
primer lugar de la tabla, es ostentada con todo mere
cimiento por el conjunto representativo, futbolística
mente hablando, de Cantimpalos. De los 13 encuentros 
disputados han ganado diez, han marcado 30 goles y 
sólo han recibido doce. Lo que viene a demostrar que 
todas sus lineas rinden. por igual. '

ALGUNOS DATOS .

Lógicamente que para estar enterados de lo que 
ocurre en un equipo, lo más normal es preguntar a 
aquellos que lo “viven”. Por ello en esta ocasión nos 
hemos dirigido a don Mariano Domínguez que es en la 
actualidad el presidente del club, y el hombre que con 
su esfuerzo ha conseguido que el equipo siga compi- 
tienao en esta difícil categoría provincian. El nos propor
cionó una serie de datos que ahora se los vamos a 
oirecer a ustedes. Pór ejemplo, el club tiene en la ac
túa..dad 250 socios, cuya cuota mensual es de ¡30 pe
setas! ^(Cuantía que no creemos que dé para hacer “mi- 
lagrcs”). La plantilla está compuesta por 18 jugadores,

deportivos
Sevilla-Gijón.
Barcel ona -Getafe. 
Cádiz-Las Palmas. 
Atlético de Madrid-Athléti- 

co de Bilbao.
Valenci.i-Tenerife.
Ala ves-Zaragoza. 
Burgos-Betis.

TENIS

El r.orteamericano Jimmy 
Ccnnors, reciente vencedor 
del torneo de maestros de 
tenis, ha vencido al español 
Manuel Orantes, por dos 
“sets ” a cero, en encuentro 
de exhibición disputado ano
che en Atlanta (Estados Uni
dos).

* * *
En Budapest, Hungría ha 

vencido a Alemania Federal 
por dos puntos a uno, en la 
eliminatcria de tercera vuelta 
correspondinte a la Copa de 
Europa de Naciones de tenis 
(an’es Copa del Rey de Sue
cia), grupo “B ” de Primera 
División.

Telegramas
FUTBOL

Argentina, Alemania Fede
ral, Brasil y Holanda, que
daron confirmadas ccm3 ca- 

‘Zas de los cuatro grupos 
del “Mundial-78” de fútbol 
que, se jugará en Argentina 
cn junio próximo.

Así lo decidió ayer aquí 
a comisión organizadora del 

Campeonato de la “Federa- 
internacional de Fútbol ” 

t » i )y encat,ezada por su 
J.u at’, C1 alemán Hemi-ann 
1 ^nbedger con la asistencia 

presidente de “FIFA”, 
Kao Havelange.

El sorteo del resto de los 
contendientes se efectuará 

el sabado próximo, en una 
eremonia que concitó la pre- 

' n ,a de dirigentes de- 
Pertivcs y periodistas de va
nes países.

* * * 
s e^ectu° ayer tarde el 
^teo para emparejar a los 
quipos que disputarán los 

de final de la Copa 
. de fútbol, con el si

guiente resultado:
K- Sociedad-Real Madrid.

de los que en gran mayoría son de la localidad, incor
porando también a tres jugadores de la capital y otros 
de Hontanares y Espirdo. “Con el esfuerzo de todos 
—me dicen— hemos logrado que en la actualidad el 
equipo lleve la buena marcha que ahora está demos
trando”. El hombre que dirige a la plantilla es Daniel 
Marugán, al que también corresponde buena parte del 
éxito.

FALTA AYUDA

Muchos son los gastos que nuestros equipos comar
cales tienen. Sus presupuestso, difíciles de cubrir por 
ingresos propios, no tienen La colaboración que cabria 
esperar ante el esfuerzo y sacrificio que supone a ios 
directivos llevar adelanite una competición. Hay que 
tener en cuenta que en lugares donde, como en Can- 
timpalos, el campo no está vallado, la recaudación es 
completamente nula, gravando, aún más, la de por sí 
escasa aportación económica. Como ejemplo a lo que 
decimos pedemos señalar que en la presente tempora
da los de Cantimpalos no han podido presentar a su 
equipo juvenil en el campeonato provinoial, por falta 
de medios económicos. Lo cual ya es lamentable.

UN PUEBLO DEPORTIVO

No es Cantimpalos de los pueblos más grandes de 
nuestra provincia. Sin embargo, deportivamente quizás 

. sea el que mayeres actividades realiza. Que nosotros 
recordemos, allí se practica baloncesto, atletismo, ci
clismo y fútbol. Sin embargo podemos asegurar que la 
ayuda que para todo ello reciben es prácticamente nu
la. Y sólo el esfuerzo y entusiasmo de directivos y ju
gadores hacen posible que el deporte salga a flote. Es
peremos que no siempre sea así, y que aquellos que tie
nen la responsabilidad de potenciar el deporte lo lle
ven a efecto no sólo con bonitas frases, sino con efica
ces medios económicos. Cantimpalos, en este caso, ha 
dado muestras de querer ser un pueblo deportivo. Me- 
recq que esa iniciativa tenga el apoyo que le corres
ponde.

¿NUEVO FICHAJE?

Pudiera ser que en las filas azulgrana se hubiese pro
ducido un nuevo fichaje. Si asi fuera, se trataría de un 
sevillano, que cumple el servicio militar en el Regi
miento de Artillería y que jugaba, hasta que llegó a la 
“mili”, en el Sevilla At. Por lo que hemos podido verle 
en los entrenamiento, se trata de un muchacho de 
fuerte contextura, muy luchador, con un gran dominio 
de balón y mucho interés por el fútbol. Su puesto es de 
delantero y quizás .pudiera desenvolverse bien de ex
tremo izquierda, lo cual significaría una gran ayuda 
para los azulgrana. Se apellida Espina y ya jugó unos 
minutos en el encuentro de los gimnásticos frente a la 
selección provincial. Quizás el fichaje, si no se ha pro
ducido, esté a punto de producirse. Por lo menos el 
“señor rumor” dice eso. Y puestas a contar cosas tam
bién les puedo decir que el pasado miércoles acudió al 
Peñascal, donde entrenaban los gimnásticos, otro mu
chacho que cumple su servicio militar en la plaza y 
que, al parecer, procede del Carabanchel y le gustaría 
•entrenar. Y per hoy ya no les cuento más. Mañana se

: rá otro dia, que decía aquel,

J. M.a

Desde 18 años - SIN TITULO - 372.927 X
nai°M^ÍCi<)n’es LIBRES convocadas por el Instituto N. Previsión para AUXILIARES DE ASISTENCLA (perso- 
IhTvt SANITARIO de las instituciones sanitarias de la Seguridad Social). AMBOS SEXOS: Desde 18 años sin 

de edad. NO SE EXIGE TITULO. Ejercicios fáciles (mecanografía, ortografía, problemas de 
tcJo y Programa 20 Temas) que puede preparar en su domicilio con nuestros textos. Exámenes en 
Insii5 Ias Provincias. ¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD’ Cuatro exámenes al año (enero, abril, julio y octubre). 

hasta el 10 de febrero (para examinarse en abril). Pídanos URGENTE amplia información sobre 
?VO sistema de OPOSICIONES, acompañando 20 pesetas en sellos de Correos. Diríjase a JURISPE- 
Jardines, 3. MADRID-14.

H/SULTAmOS
Viílarejo, 1; CANTALBJO, 0
Las ilavaa, 10; Algete, 2
Hoyo Pinares, 4; Hogar Alcarreiie, 3
B1 Tiemblo, 3; Vicasa, 1
Aróvalo, 5, } Horche, 2 -
Avance, 0; Camaina, 1
Cabanillas, 0» Humanes, 1
At. V^deiglesias, 1; Ardoz, 3
Torres, 3; At. Leones Castilla, 1

Lie Na’zas. 
CAHTALHJO. 
At. Leones

CLASIPICACION
J G 5 C P
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—-----  VOLEIBOL---------

PARTIDOS DE LOS

CAMPEONATOS

PROVINCIALES
Femenino: Sábado, 14. a 

las 6, Jesuitinas-C. Claiet E. 
Teodosio); 8,30, Angel Aicá- 
zar-OAR (HH. Me. ista).

Masculino: Sábado, 14: A 
las 5 tarde: OAR-Hucha (E. 
Teodosio).

Domingo, 15: A las 11 óe 
la mañana: G. Segoviana-S. 
Lorenzo (E. Teodosio).

Sábado, 14: A las 7,30 ¿e 
ia tarde: J. Scqalistas-Boru- 
bín (Marfistas). -

J uveniles: Dom ingo, 15: 
A las 12,30 de la mañana: 
Seminario D-OAR (Marisuas).

Los partidos del grupo C>> 
del C. P. Maristas son : Ma- 
ristas D-Maristas A y Maris- 
tas C-Maristas B.

CAMPEONATOS 

PROVINCIALES 

DE FUTBOL
GRUPO 13:
Sepúlveda-Escalona, 12.15. 
Cabezucla-Zarzueila 4. 
Aguila-Vallelado, 4.
Ayllonesa-Fuentepelayo, a 

las 3,45.
Turégano-Sanchonuño, 4. • 
Riazano-Olombrade., 3.30; 
Descansa: Prá dena.

JUVENILES

GRUO .<A»:
San Lorenzo-Vlcasa Gran

ja (Municipal Albuera), a las 
10.

Otero-Bernardos, 12,30. 
Nava de'la Asunción - El 

Espinar, 3,45.
San Rafael-Acueducto, a 

las 4.
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LABORAL

EN ESPAÑA
Joven herido grave al desobedecer las órdenes 

de un centinela

Cádiz, 13.—Un joven ha resultado herido por 
disparo tras desobedecer las voces de alto del 
centinela de un campamento militar.

De ios hechos se ha dado cuenta en una nota 
oficial, hecho pública por la Capitanía General de 
la Zona Marítima del Estrecho.

Según la nota, durante una de las pasadas no
ches apareció en las inmediaciones del servicio 
de Torpedos y Defensas Submarinas, del Rancho 
de la Bola, en el término municipal de Jerez de 
la Frontera, un vehículo, que se acercó junto a 
la cerca que circunda la citada dependencia mi- 
liitar, apagando seguidamente las luces.

Al advertir su presencia, los centinelas de 
guardia dieron las reglamentarias voces de alto, 
intimádando a los ocupantes del automóvil para 
que se identificaran. Pero no sólo no fueron obe
decidos, sino que el automóvil intentó la huida, 
por lo que ios centinelas, “tras los disparos de avi
so, se vieron obligados a disparar contra el ve
hículo”, resultando herido el conductor.

El herido fue trasladado inmediatamente a la 
residencia de la Seguridad Social de Jerez de la 
Frontera, donde se le apreció un aherida de bala 
en la región lumbar, de pronóstico grave, y fue 
conducido posteriormente a la Ciudad Sanitaria 
Virgen del Rocío, de Sevilla, donde quedó hospi
talizado.

Se trata de Juan Saborido Cordero, de veinte 
años de edad, vecino de la barriada jerezana de 
Santo Tomás de Aquino. "

Se desconocen otros detalles de los hechos, que 
pertenecen al sumario que instruye la jurisdic
ción de Marina de la Zona del Estrecho.

Detenido un falso policía .

Madrid, 13.—Un joven de 18 años fue deteni
do por inspectores de la Comisaría de Entrevias 
ipor hacerse pasar por inspector. El joven, José 
Merinas emández, había instalado en su coche, 
un “Seat 1430” matricula M. 9852-B, una sirena 
que simulaba las utilizadas por la Policía, así co
mo un . faro lanzadestellos.

Desde hacía varios días se tenían noticias de 
que varios individuos se dedicaban a quitar droga 
a dos traficantes de este tipo de sustancia.

Montado el servicio policial correspondiente, 
fue aprehendido el simulador y confiscado el ve
hículo

EN EL EXTRANJERO

Se cortó la lengua porque su marido le había 
llamado “lengualarga”

Brasilia, 13.—Una mujer se cortó la lengua 
con una hoja de afeitar —y quedó muda— en un 
ataque de furia porque su marido la lamo “len- 
guarlarga".

El hecho ocurrió en Goiania (a 150 kilóme- 
ros de Brasilia) y la mujer está internada en la 
clináca Santa Genoveva, de Goiania, aunque fue
ra de peligro, excepto que ya no podrá hablar 
más. -

Gilberto Serna y su esposa Francisca mante
nían frecuentes discusiones, pero la última fue 
particularmente grave; ella le acusó de tener re- 
lacácnes con otra mujer, y él la llamó “charlata
na" y “lengualarga”.

‘Decomisado un cargamento de heroína

Hong Kong, 13.—Funcionarios de aduanas de 
Hong Kong han manifestado que se habían apo
derado de 35 kilogramos de heroína, tras recibir 
una información de agentes de servicio anti-dro- 
ga dt? Estados Tnidos

Manifestaron que un importante sindicato de
lictivo importó la droga valorada en unos 340.000 
dólares (unos 27 millones de pesetas) en el mer
cado negro. El alijo procedía de Tailandia y ve
nía en dos cajas.

La flexibilización de plantillas no significa 
despido libre, dice Jiménez de Parga

«Se garantizará el derecho 
del trabajador y se tomarán 
precauciones ante posibles 
medidas injustificadas e im- 
proced'estes. La flexibiliación. 
de plantillas no sjgnifica, no 
debe significar, despidos li
bres y arbitrarios». Estas de
claraciones ha hecho el minis
tro de Trabajo, señor Jiménez 
de Parga, al diario «Ya», en 
un deseo de puntualizar los 
rumores sobre la preparación 
de un diecrtito de flexibil’zia- 
ción de plantillas por parte 
del Gobierno.

Preguntado el señor Jimé
nez de Parga por qué se iba 
a tomar un camino tan peli
groso, respondió: «Sencilla
mente porque nos vemos obli
gados a hacerlo, tenemos que 
favorecer, en la medida dé lo 
posible, el incremento de la 
productividad y aminorair ell 
gravísimo desempleo. Por ello 
el trabajador que realiza bien 
su tarea, no debe sentir in
quietud alguna. El Gobierno 
no está decidido a amparar al 
empresario y a desatender las 
especulaciones, cualquier me
dida sobre plantillas s>e inspi
rará en el propósito de pro
teger al trabajador que traba
ja y también al trabajador 
que no encuentra trabajo».

Por otro lado, el ministro 
de Trabajo ha manifestado 
que el proyecto de ley sobre 
la representación dé los tra
bajadores en la empresa ha

sido enviado a las Cortes, 
«pretende garantizar la repre
sentación de los trabajadores 
en las empresas conforme a 
los principios de la democra
cia, que en este caso se con
cretan en la plena libertad de 
elección, voto secreto, igual
dad dé posibilidaes entne los 
candidatos y alaridad en el 
proceso, así como resultados 
auténticos. Aemás, el proyec
to de ley responde a la polí
tica del Gobierno en di cam
po de las relaciones industria
les que se inspira en el postu
lado del protagonismo de los 
trabajadores y empresarios, 
asumiendo las dos partes la 
responsabilidad de .las nego
ciaciones y de los acuerdos».

REINCORPOR • CION 
EN «NUEVA MONTANA 
QUIJANO».

Santander, 13.—Tras ,1a re
solución dictada por el dele
gado de Trabajo, los opera
rios de la empresa «Nueva 
Montaña Quijano», que lleva
ban dos días en situación de 
paro a causa de la renova
ción del convenio colectivo, se 
reintegraron a sus puestos de 
trabajo.

La resolución ha dictado 
que el 70 por 100 de aumen
to de la masa salarial sea pa
ra los pbreros, y él 30 por 
ciento restante, destinado a

SUPER REBAJAS
Pesetas

Abrigas señora ..................... '............... 1.980
Pantalones vaqueros caballero........  495
Pantalones pana tergal caballero ... 950
Pantalones pana algodón niños ... 595
Jerseys y chaquetas punto-novedad 595
Esquíjamas punto terlenka niño ... " 198
Esquijamas punto terlenka señora . 395

CONFECCIONES DIEZ
(Hemos puesto a la venta infinidad de prendas 

de calidad.)

una subida lineal para los sa
larios de obreros y empleados.

ANORMALIDAD 
EN CENTROS 
SANITARIOS

Madrid, 13.—Desde prime
ras horas de la mañana de hoy 
se están produciendo diversas 
anormalidades en los servicios 
de algunas clínicas de La Se
guridad Social, en protesta por 
el acuerdo entre el I. N. P. y 
las centrales Unión General 
de Trabajaores y Comisiones 
Obreras. .

En Madrid, a primea hora, 
se encontraba en huelga total 
la residencia sanitaria «Piime- 
.ró dé Octubre», cuyos traba
jadores tienen previstas va
rias asambleas, una de las 
cuales estará dedicada a in
formar a los pacientes.

Asimismo se registi-aban 
anormalidades —paros par
ciales y asambleas— en «La 
Paz», «Puerta de Hierro», y 
«Ramón y Cajal».

Según el comité de huelga, 
la aistencia a los enfermos es
tá garantizada.

Según las mismas fuentes, 
entre 20 y 30 residencias y 
clínicas de todo el país ha
bían secundado, en las pri
meras horas de hoy. la llama
da de la comisión negociado
ra y las centrales USO y SU 
en contra de acuerdo.

Esta actitud de los trabaja
dores ha sido tomada al con
siderar que las ofertas del INP 
son insuficientes. Mientras que 
Unión Sindical Obrera, Sin
dicato Unitario, Confedera
ción de Sindicatos Urntarios 
de Trabajadores y la comisión 
negociadora, compuesta por 
18 trabajadores directamente 
elegidos en los centros, recha
zan estas propuetas, CC. 00. 
y UGT las consideraron acep
tables y llegaron a un acuerdo 
con el Instituto Nadonál dé 
Previsión. •

Estas dos c éntrales se opo
nen a la huelga de hoyr v 
C. S. U. T., por su parte, no 
h a considerado conveniente 
sumarse a la convocatoria.

«La Floresta»
BODAS, BANQUETES, CONVENCIONES 
Los mejores menús, a precios normales 
Pidan presupuesto sin compromiso. Encargos Restaurante Duque.

Teléfono 4117 07
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Sxgricultura y Ganadería
EL MERCADO DE SEGOVIA EL SECTOR AGROPECUARIO EN 1977

PUBLICO

CEBADA: Se mantiene a 10,40 pesetas, en destino.

•NOTICIAS DEL CAMPOj
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OVINO: Lechal a 210 pesetas, recental 160-165, pas
cual 115-120, grandes a 104-106 y las ovejas a 50. Como 
se observa, repite los mismo precios que la jomada pa
sada de nuestro mercado.

Las únicas condiciones que se exigirán a los solici
tantes son las de ser españoj y haber cursado los estu
dios primarios, mientras que entre los criterios de se
lección para la concesión de las becas figura, en pri
mer lugar, ser hijo de obrero en paro.

Si, poco público en la sesión de ayer de nuestro 
mercado, pero aún así dos noticias importantes se die
ron cita en él; tanto el ganado porcino como el vacuno 
han aumentado ostensiblemente sus precios, lo que en
carece la «cesta de la compra». .

Al término de la sesión de ayer los precios quedan 
como siguen:

VACUNO: Añojos pura raza a 112, corrientes 102, 
vacas buenas a 70 y las vacas corrientes a 60.

PORCINO: Verdeo pura raza 81 pesetas, los de 100
705 a 78. y los gordos a 76.

^nes 13 de enero de 1978

, experimentación que ahora
nuestra ecología por el grupo concluye 'al cultivo de la soja, 
de especialistas encargados al ’ 
efecto en el mencionado Cen-

Se consiguen «abonos vivos» en 
el Centro de Investigación 

Agraria de Sevilla
En el Centro de la Investi

gación Agraria de Sevilla, se 
han logrado «abonos vivos» 
en cantidad suficiente para 
abastecer cultivos de legumi
nosas en España. Dichos abo
nos están formados por razas 
de bacterias aclimatadas a 

tro del Instituto Nacional de 
Investigaciones Agrarias 
OMA) organismo autónomo 
del Ministerio de Agricultura, 
con objeto de aumentar las 
cosechas al tiempo que enri
quecer el suelo de ¿ementos 
nutritivos para posteriores 
siembras.

^ás de seis mil hectáreas 
J^’^adas a soja se han be- 
Jkri0 este a^° re* 

tadqs de la mencionada in
obteniéndose al- 

edor de cuatro toneladas
Fyr hectárea del producto y 
aíL "a^er apenas requea ido 

^hos artificiales. Un cuarto 
Kilo de material infestante 

parado por el Instituto 
-’acional "d e Investigación 
can ■ ’ en sustituye 
de a tonelada 
•Bul a tO amón*Co como fór- 

de abonado para una 
a le^rea- . terreno dedicado 
l  "^H^nnosas. No obstante, 
inr^r^1^00*^11 686 material 
Com Jador (infestante) e s 
cult¿a1Cada' Pernera difi- 
eqüi d con 9ue se enfrentó el 
IXlAf de investigación dal 

fue la ausencia de ra- 
■ aborígenes españolas del 

izobium requerido. Había 
Ues, que traer de fuera las 

razas de Rhizobium y selec
cionar las que mejor se acli
matasen a las condiciones se- 
cológicas de España.

El grupo investigador de 
Sevilla ha aplicado sus esfuer
zos en esta primera fase de

Los trabajos se llevaron a 
término gracias a la ayuda, 
concertada para este proyecto 
Con el Banco Mundial, orga
nismo internacional para el 
desarrollo de la investigación 
que concedió tres millones de 
pesetas.

Durante la actual campaña de comercialización se 
exigirá a las patatas de consumo de los grupos «calidad» 
y «común» un calibre mínimo comercializable de .44 
milímetros, según dispone una orden de la Presidencia 
del Gobierno aparecida en el «Boletín Oficial del Esta
do” del dia 9 de este mes que modifica la norma de ca
lidad para este producto aprobada en 1972.

La orden señala también que los agricultores o sus 
asociaciones que vendan directamente al público o a 
detallistas y los comerciantes mayoristas y detallistas 
deberán aplicar los requisitos de clasificación, envasa
do, presentación y marcado que figuran en dicha norma, 
sin excepción alguna.

La empresa «Alarcón y Cía., S.L.» ha adquirido las 
38.000 cajas de uvas pasas que las cooperativas paseras 
tenían almacenadas y sin posibilidad de salida.

Con la firma de este contrato se ha resuelto un gra
ve problema que afectaba en los últimos tiempos a Má
laga y en cuyas laboriosas negociaciones han interve
nido los parlamentarios de la provincia, ei gobernador 
civil, Enrique Riverola Pelayo, y la Caja Rural Provin
cial, entidad que ha ofrecido la financiación total de la 
compra por una cantidad cercana a los 40 millones de 
pesetas. • .

Según el Boletín Informa
tivo del Banco Central, en. el 
año que finalizó, el comporta
miento del sector agropecua
rio puede calificarse de discre
to. Sj el año anterior la slequía 
asoló los campos de cultivo y 
los pastizales, este año, con 
una pluviosidad muy abun
dante, benefició solamente de 

1 forma ostensible al subsieotor 
' ganadero. Para el sector agra- 
|r¡o la excesiva humedad per

judicó a numerosos cultivos. 
Las heladas primaveiaRes 
arruinaron grandes zonas fru- 
tícolas.

Los problemas que al fina
lizar el año 1976 tenía el cam
po permanecen en la misma 
situación.

La transformación de las 
tierras dé secano en regadío, 
convirtiendo el país en una in
mensa huerta, sigue siendo 
una aspiración. La entrada en 
servicio" próximamente d e 1 
trasvase Tajo-Segura podrá 
aliviar, si se destinan las nue
vas tierras a productos que 
hoy se importan, la deficitaria 
balanza comercial agraria.

El proyecto existente de 
dotar al país en dos años de 
300.000 hactáreas más de re
gadíos sería muy 'beneficiosa 
si se tiene en cuenta no sólo 
la mayor rentabilidad de las 
explotaciones agrarias, sino la 
utilización de mano de obra 
que hoy es uno de los mayo
res problemas con que debe 
encararse el país.

De otra parte, el gran pro
blema del campo es la comer
cialización de sus productos a 
precios rentables para el pro
ductor y justos para el consu
midor. En estos momentos 
existe una gran conciencialción 
en ambos estamentos para re-

solver eil problema que sola
mente podrá solventaa-se me
diante una clarificación de Iq s  , 
canales de disitribución.

Los cambios en las estruc
turas agrarias han sido una 
constante perseguida a lo lar
go del siglo. El problema hoy 
debe centrarse más que en la 
propiedad de la tierra en la 
creación de empresas del tipo 
medio europeo, donde se rea
lice un aprovechamiento inte
gral combinando agricultura 
y ganadería. En este sentido, 
di apoyo del estado para la 
creación de cooperativas debe 
ser importante, ya que redun
daría en. una mayor rentabili
dad de las tierras, obtenién
dose así un acercamiento de 
las rentas de. los agricultores 
a las de otros sectores produc
tivos

El año no ha estado exento 
de problemas en algunos pro
ductos. Así, al conflicto del 
trigo, motivado por la subida 
del precio del pan, han de 
añadirse el de la superproduc
ción de cebada y los más re
cientes detl algodón y el olivar.

Por lo que respecta a la. 
producción agraria, ésta que
da reflejada en las cifras del 
cuadro correspondiente. En el 
mismo pueden observarse las 
buenas cosechas logradas en 
los ce reales-pienso, casi un 20 
por 100 de aumento en cebada 
y un 12,41 por 100 en maíz.

Las leguminosas han tenido 
un desarrollo desigual, con 
fuertes bajas en judías secas 
y habas y fuertes crecimien
tos en veza y yeros.

Becas para hijos de los 
trabajadores del campo

La Dirección General de Capacitación y Extensión 
Agrarias ha hecho pública la convocatoria de 33.285 
becas, destinadas a hijos de agricultores o de obreros 
agrícolas, para cursos de adaptación profesional y ca
pacitación agraria a desarrollar entre el 1 de septiem
bre de 1977 y el 31 de agosto de 1973.

Las becas se distribuyen de la siguiente forma: 
30.425 becas de 1.200 pesetas cada una, para cursos de 
aprendizaje agrario en agencias comerciales del Servi
cio de Extensión Agraria. 1.800 de 14.000 pesetas cada 
una, para alumnos de escuelas de capacitación agraiia 
en régimen de intemado. Y 900 de 2.500 pesetas; 40 de 
6.000; 60 de 12.000 y otras 60 de 18.000, pana cursos 
breves de adiestramiento encaminados a desarrollar ap
titudes y habilidades de jóvenes agricultores.

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Para los frutos, di año no 
ha podido ser más desastroso, 
debido, como se indicó aaite- 
riormente, a las heladas. Las 
bajas con respecto all año an
terior —que fue excepcional—• 
has sido fortísimas, llegando, 
en el caso del albariooque a 
rebasar el 70 por 100.

I-a remolacha pi-esenta, pa
ra e*l ejercicio 1977, un des
censo cercano al 20 por 100, 
en función, principalmente; a 
los grandes almacienamienn-s 
de azúcar existentes en el país. 
La utilización, de nuevo, de 
la pulpa dei remolacha para 
alimentación dél ganado pue
de mejorar la rentabiilidajdi de 
este cultivo.

Para el subsector ganada ro 
el año ha sido sensibilemer.le 
mejor que el anterior, al ¡j c / 
faltar los pastos debido a la# 
humedad imperante a lo Sargo 
de los meses.

La producción cárnica y el 
último censo publicado (co
rrespondiente al mes de mar
zo) se encuentran . reflejados 
en los cuadros correspondien
tes.

J^a producción de catme, t n 
su conjunto, ha crecido en un 
í 1,56 por 100 con respecto al 
año anterior. Destacan, por 
sus aumentos, la carne de cer
do y la de conejo, con un 2 i ,4 
y 27,5 por- 100, respectiva
mente. Solamente presenta 
cifras a la baja la produce! ún 
de carne ovina, con cifras in
feriores en un 3 por 100.
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de Madrid
BANCOS Y SEGUROS Anterior Hoy

Banco de Bilbao....... 274 272
Banco Atlántico............................... . 250 __
Banco Central ... . 352 349
Banco Español de Crédito .. 221 219
Banco Exterior de España .. 276 276
Banco Hispano Americano .. 208 208
Banco Ibérico ............. 289
Banca López Quesada ......... 213 213
Banco Pastor......................... 365
Banco Popular Español ....... P-212 209
Banco Rural y Mediterráneo ... ... . D-730
Banco de Santander ..................... 335 335
Banco de Vizcaya ... . P-213 210
Banco Urquijo ... P-240 236
Bankinter.................. 181 181
Bankunión ....................... 151 146
Unión y Fénix Español, Seguros ......... P-333 330

INVERSION MOBILIARIA
Cartinbao ......................... 82
Cartisa ......................... 180
Fibansa .......................... 78
General de Inversiones .. 104
Popularinsa ................ 105

ELECTRICIDAD, GAS Y AGUA
Electra de Viesgo ................ 68 6?
Eléctricas Reunidas de Zaragoza .. 55
Fecsa, grandes ...................... 70 68
Fecsa, pequeñas .......................... 69 68 50
Fenosa................................ 71 50
Hidroeléctrica del Cantábrico .. 79 76
Hidroeléctrica de Cataluña ... . 62 62'?5
Hidroeléctrica Española ....... 74 75
Iberduero, ordinarias . 86.25 86 50
Sevillana de Electricidad ............. 68,75 C9
Unión Eléctrica............ 66,25 67

iSIDEROMETALURGICAS Y MINERIAS
Altos Hornos de Vizcaya .. ■39 40
Astilleros Españoles ............. P-32
Citroen Hispania........................ 66 __
Construcciones y Auxiliar Ferrocarriles 77 __
Duro-Felguera .............. 54 __
Española del Zinc ........... -... 102
Fasa-Renault ................... 78 78
Femsa ........................ 74 50
Material y Construcciones ....... 55 57
Metalúrgica de Santa Ana ..............7 60*5 63 50
Minero Siderúrgica de Ponferrada ..... 93 95
Nueva Montaña Quijano . 78 —
Seat................... P-87

QUIMICAS Y TEXTILES
Cros..................................................... 63.50
Energía e , Industrias Aragonesas ......... 54
Española de Petróleos .. 185 190
Hidro-Nitro Española ... ... 142 143
Insular del Nitrógeno ,.................... P. 51 •
Papelera Española ............................. 50 _
Papelera de Leiza-Sarrió .................... 74 75
Papeleras Reunidas ............... .34 64
Petroliber ....................................... 141
Sniace ....................................... 36 36
Unión Explosivos Río Tinto .. 104.50 108
Unión Resinera Española ....................... P-925 —

INMOBILIARIAS Y AUXILIARES DE LA CONSTRUCCION
Cristalería Española .......... 318
Dfagados y Construcciones .................... 225 228
Inmobiliaria Metropolitana ........ 102 106
Inmobiliaria Urbis .......................... 106
Pertland Valderrivas ........................ 123 129
Urbanizadora Metropolitana ......... 190 190
Valenciana de Cementos Portland ....... 236 —
Vallehermoso ............... 119 120

MONOPOLIOS
Campsa..................... 236 ' 236
Tabacalera ....................... . 177.50 —
Telefónica Racional de España .......... 85 85.75

ALIMENTACION Y VARIAS
Corporación BB ..................... 67 67
Cervezas “El Aguila” .................... 61
Ebro, Azúcares y Alcoholes .. 296 296
Finanzauto .......................... P-147
Fínanzatito y Servicios .................... P-147
Galerías Preciados'............................. 104

•
- ¡

General Azucarera de España............... 90

! ISABEL GARCES QUIERE 
VOLVER AL CINE

I
Casi tres años hace que Isabel Garcés no aparece en nin
gún medio de difusión. Los motivos son varios, uno de ellos 
el que desde que empezó a proliferar en nuestras pantallas 
el cine de destape, se apartó por completo de los platos, 
hasta el último de los motivos que ni más ni menos tue el 
percance que su marido, Arturo Serrano, tuvo hace casi un 

año al caerse rodando por unas escaleras y que la ha tenido 
inactiva durante este tiempo sin poder dedicarse a su pro 
fesión por atenderle a él.

Ahora ya su marido esta totalmente recuperado y ella 
' tiene en sus manos varios guiones, sólo falta su decisión

I
 por cuál elegir para comenzar a rodar pero antes de esto 

queremos que nos explique un poco todo lo relacionado 
con el accidente de Arturo.

—Sí, hace ahora justamente un año, cuando salíamos de 
casa de unos amigos en Marbella se cayó por unas escaleras 
rodando y se rompió un brazo por tres sitios. Estuvo allí 
casi tres meses en un sanatorio, después le dieron masajes 
durante varios días, pero como Arturo tiene mucho peso, 
el masajista quiso ayudarle a levantarse por el brazo sano, 
con tan mala fortuna que se le rompió también. Esto parece

h un chiste pero es la realidad. Este ha sido el motivo de es
. tar alejada del espectáculo. ti

—¿Cuánto tiempo ha estado inactivo?
—Casi un año. Ahora justamente, en este mes, hace un f

año. Estuvo diez meses en la cama. Después de este tiem- 1
po, se levantaba algún ratito y así ha ido llevando el teatro 
y atendiendo los negocios.

—¿Pero se ha recuperado totalmente?
—Sí. Ahora ya está recuperado del todo. Gracias a Dios, 

porque la verdad es que pasé mucho miedo, temí que no - 
pudiera levantarse más.

—Isabel, ¿qué ha hecho usted durante este tiempo>

¡
—Atenderle a él, sólo eso. Así estoy yo, hecha "cisco" 
pero lo doy por bien empleado ya que se recuperó del todo
—¿Cuánto tiempo lleva usted sin hacer nada, artística- ? 

mente hablando? '
—Sin hacer nada absolutamente casi dos años. Antes ha । 

bia hecho alguna cosida, pero de tan poca importancia ti 
que para ser sincera son tres los años que llevo alejada de 
esto.

—Todo este tiempo pasado ha supuesto para usted algún
* contrato o trabajo?

-Si, cuatro películas que tenia casi apalabradas, pero ; 
: no me arrepiento; el caso es que él ya está bien i

—Ahora que ya se ha repuesto por completo. <ptensa 
volver a trabajar?

-Sí. Si Dios quiere y me da salud y si en algún sitio me 
quieren pienso trabajar, eso el tiempo lo dirá.

—¿Hay algo a la vista? '■
—Si, tengo tres guiones pata leer, pero ya veremos con 

cuál o cuáles me quedo. Algunos ya los he leído, pero aún 
no me he decidido.

— ¿Y qué hace falta para que a usted el guión fe guste y ' 
se decida?

-No se. yo tengo mis ideas sobre esto, y ante todo lo ti 
que quiero es un papel que me vaya bien, y por supuesto 
que no sea de este cine de ahora de destape

—¿No ha pensado en algún momento en la retirada?
—No, ni mucho menos. Sólo tengo "cien años", y esa es 

poca edad; seguiré en la brecha hasta que me rechacen
—¿Cómo ve usted el cine actual con esto del destape?

* —No sé. La verdad es que yo no voy mucho al cine, pe 
ro por lo que leo en la prensa, veo que las actrices del des 
tape tienen éxito. Así que me supongo que lo harán bien.

—¿Cree que es bueno el destape para el arte cinematogra 
tico?

- Yo no sé; si los que entienden de cine piensan que es , 
el momento en el que hay que lanzar algo de esto, pues me 
parece muy bien; yo de eso del destape no entiendo nada.

— ¿O sea, que usted, a pesar de sus doscientas películas, 
no entiende de cine?

- No señor, yo de cine no entiendo nada; ya hay señores 
que son los que saben lo que hay que hacer. A mí me pare 
ce que eso del cine es muy difícil.

Esta es Isabel Garcés, con más de 200 películas en su 
haber, que no entiende de cine, y que a pesar de la edad, 
quiere continuar en lo que ha sido siempre su verdadera 
vocación. ¡Ojalá que pronto la veamos en los platos!, para 
demostrar una vez más que la edad no es obstáculo, cuando - 
realmente se tiene interés en algo, como en su caso es: el 
cine.

1  A. P.

EL MUNDILLO 
DE LA RTVE

“EL HOMBRE Y 
LA TIERRA

El Hombre y la Tierra es 
el titulo de un programa ge
nérico cuyo tema es la divul
gación de las Ciencias Natu
rales dentro del amplio espec
tro de la antropología, la zo
ología, la etnología y la con
servación de la naturaleza. 
Es un programa filmado en 
35 milímetros, color, con una 
presentación de su director, 
Félix Rodríguez de la Fuen
te, seguida de un tratamiento 
exclusivamente cinematográ
fico del tema en cuestión.

En el hombre y la tierra se 
recogen, en capítulos de me
dia hora, las peculiaridades 
de determinadas especies ani
males, de determinados gru
pos de especies o de ecosiste
mas, en general, presentando 
la estructura de la comunidad 
de especies zoológicas que 
los componen. Cuando el 
contenido de los temas excede 
el metraje de cada capítulo, 
se desarrolla en dos o más 
partes, comoxen el caso de los 
Pájaros Carpinteros, 3 capí
tulos, o el Lobo, 5 capítulos.

A continuación de los 3 ca
pítulos dedicados a los Pája
ros Carpinteros hay dos ca
pítulos acerca del “Jabalí”, 
en los que se describe en pro
fundidad la crianza de los 
jabatos, las luchas jerárquicas 
dentro de las manadas, la ac
tuación dte los enemigos del 
jabalí, como el águila real 
que rapta un rayón (cacho
rro de jabalí) o la manada de 
lobos que da muerte a un 
gran macho de más de 100 
kilos, en batalla titánica.

A continuación se emitirán: 
“El Buitre Sabio ” (conducta 
del alimoche), “La Bella Ma
tadora ’’ (biología de la gi* 
neta); “Las Rapaces Noctur
nas ” (cías capítulos dedica
dos al estudio de estas ra
paces); “La Pasión del Jue
go ” (dos capítulos dedica
dos a la biología del Turón); 
“El Cormorán ” (un capítulo 
que describe una aventura en 
la isla de .Cabrera); “El Lo
bo " (estudio en profundidad 
del lobo ibérico) a lo largo 
de 5 capítulos: “El Lobo ”> 
“El Cazador Social ”, “El 
Clan Familiar ”, primera par' 
te; “El Clan Familiar se
gunda parte; “Los Matadores 
Inocentes ”.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

F. GARCIA 
Podólogo 

Plantillas ortopédicas 
a la medida 

Carbonero el Mayor 
Prótesis para protección 

dedos, juanetes, etc. 
Uñas, callos, etc.

Se atienden prescripciones de 
la Seguridad Social.

Petición de hora al teléfono 
560047
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SABADO 14 DE ENERO

Van 14 días de 1978; faltan 
351.

Sol: De 8.37 a 18,12.
Santoral: Santos Félix, Eufra

sio, Fulgencio y Malaquías.
Pensamiento: “Vuestros discí

pulos os reconocieron por las 
marcas de vuestros sufrimientos, 
Señor. Por sus sufrimientos re
conoceréis también Vos a los 
que son vuestros discípulos".

(B. Pascal) .

Teléfonos

Policía ...................... 412087
Guardia Civil .......... 421100
Ctuz Roja .............. 411430

(Ambulancias)
Bomberos ................. 422222
Urgencia S. O. E. ... 421400
Telegramas ............... 222000

agenda
Farmacias de guardia

PARA HOY
De 9,30 a 11 noche:
Plaza de Franco, 13 y Muerte 

y Vida, 2.
De 11 noche a 9,30:
Plaza de Franco, 13.

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer: 329.

El tiempo en Segovia
En la tarde de ayer

Temperatura máxima: 0.8 ba
jo cero. .

. En la mañana de hoy

Temperatura mínima: 3,4 ba
jo cero.

Lluvia recogida: 7,0 1. m.2
A lia una de la tarde: 0,6 bajo 

cero.

televisión y Sodio
T. V. E.-HOY

Primera cadena

15,20, Sesión de tarde.
16,45, Gente.
17,15, Despedida y cierre.
18,00, Carta de ajuste. 
18,15, Apertura y presentación.
18.16, Avance teeldiario.
18,20, Dibujos animados. 
18,45, Un globo, dos globos, 

tres globos.
20,00, El perro de Flandes .
20,30, Telediario. '
21,05, Mas-menos.
21,25, Un, dos, tres...
22,45, Ultima hora, oración, 

despedida y cierre.

Segunda cadena

1830, Carta de ajuste. 
19,00, Presentación y avances. 
19,01, Avance telediario. 
19,05, Revista de toros.
19,30 Pop-grama.
20,30, Horizontes.

21,15, Redacción de noche. 
Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

Primera cadena

11,15, Carta de ajuste.
11,30, Apertura y presentación.
11,31, El recreo.
12,55, Esquí.
14,30, Noticias del sábado.
15,05, Miguel, el travieso.
15,30, La bolsa de los refranes.
15,50, Primera sesión.
17,30, Dibujos animados.
17.45, El circo de TVE.
18,45, Torneo.
19,30, Escuela de salud.
20,00, Yo canto.
20,45, Informe semanal.
21,45, Noticias del sábado.'
22,00, Sábado cine.
24.00, Ultimas noticias.

Despedida y cierre.

Segunda cadena

15,30, Carta de ajuste.
16,0), Presentación v avances. 
16,01, Mundo deporte.
18,00, Exitos TV Hispanoamé

rica.
19,00, Más allá.
19.30, La clave 
23,00, Teatro estudio.

. Despedida y cierre.

R. SEGOVIA.—MAÑANA

7,30, Sintonía y saludo. 7,35, 
Lectura programas. 7,40; Des
pertar musical. 7,45, Matinal 
cadena SER. 8,30, Cosas de Se
govia. 10,00, Su programa. 11,00, 
Melodías cadena Ser, 12,00. Su 
programa. 1,30, Información lo
cal. 2,00, Bolsa agrícola. 2,10, 
Por si Vd. no lo sabe. 2,30, In
formativo de las dos y media 
(SER). 2,45, Información lo
cal. 3,20, Peticiones del oyen
te. 4,00, El gran musical del 
sábado (SER). 5,00, Los 40 prin
cipales. 8.00, Informativo de las 
ocho (Ser). 8,30. Tiempo joven. 
A las 10,00, Informativo de ¡as 
diez. 10.15, Las galas de la Ser. 
11,00, Hora 25 (Ser). 1,00, Cie
rre.

ANtNdQSPOR PAJL, ARRAS Cada palabra n *a, '

= PENSIONES ENSEÑANZA

RESIDENCIA Tagore. Santa 
Isabel. 11. Teléfono 420035.

PARA idiomas eurolenguas, in
glés, francés. Ladreda, 18.

LLANCASA, casa dos plantas, 
libre, con patio, local comercial 
y calefacción en Colonia Pas
cual Marín.

TRABAJO

ASISTENTA de 9 a 5 tarde. Te
lefono 412141.

CLASES particulares Matemá
ticas C.O.U. Razón: Avda. José 
Antonio, 18, Escalera A. 1.° C. 
Teléfono 420112.

LLANCASA. Chalet con piscina, 
en Revenga (oportunidad).

SE necesita empleada de hogar 
«la. poca familia, buen sueldo. 
Llamar tardes teléfono 424927.

LICENCIADO en Ciencias, da 
clases segundo BUP y sexto re
válida. Telf. 421335.

LLANCASA. Local para alma
cén o garaje, estación de auto
buses, oportunidad. Un millón 
trescientas cincuenta mil Ptas.

LLANCASA. Local comercial to
talmente instalado, zona muy 
comercial.

NECESITO para Madrid mucha
cha interna o externa no muy 
h>ven, gustando niños, informa
da- magnífico sueldo. Teléfono 
26211Í8, Madrid.

necesitan dos chicas. Puerto 
'avacerrada. Teléfono 8520900.

COMPRO o alquil® local comer
cial 500 a 1.000 metros. 8 a 
11.000 pesetas metro cuadrado 
máximo. Tel. 4642162-4639558. 
Sr. Díaz y Sr. Herranz, Madrid.

LLANCASA. Locales comercia
les de 100 y 1.400 metros, di
versas zonas. Precios muy inte
resantes.

LLANCASA. Traspaso bar-club, 
zona céntrica.

E necesita empleada de hogar 
•^ponsable para atender fami- 

*a numerosa, sueldo a convenir. 
Lelefano 415666.

COMPRO mesa de TV. Telf. 
4158-75.

LLANCA SA. Traspaso bar-res-

TRASPASOS

taurante, zona Azoguejo, 
pletamente instalado y en 
cionamiento, 200 metros 
servicios.

com- 
fun- 
más

SE necesita asistenta. Avda.
,Ose Antonio. 5, l.°.

LLANCASA. Finca 1,200 me-

SE necesita asistenta fija. Telé- 
tono 415317.

?eccsita representante. Ca- 
‘ e os Ea Raquel. Buena Co- 

S1°R. Apartado 66. Santander.

SE traspasa local comercial de 
74 m.2 en calle céntrica. Ra
zón: Gestoría Calero. Teléfono 
414969.

tros. Urbanización Lindaraia 
(La Losa).

LLANCASA, parcelas en Ma
drona, desde 3.000 a 18.000 me-

ea’"* «censuales trabajando en 
^k- P^^os al contado. Es- 
B^cdonaAlba’ Enamorados 23'

dinero aprovechan- 
irakalempos libres, efectuando 
HiSn1Os caseros. Escribanos. 
cante)n°tenSa " ^^dorm (Ali-

= BOLSA DE LA 
= PROPIEDAD 
sINMOBlUARIA

tros cuadrados, junto 
del Hotel Acueducto 
fero.

LLANCASA. Terrenos

piscinas 
y acuí-

edifíca
bles casco urbano Sepiflseda, 
20.000 metros, posibilidad divi
sión en parcelas.

PISOS distintos emplazamien
tos, llave en mano. Miguel
Tovar.

LOCALES inmejorables situa
ción desde 50 m.2 . 2.000 m.2. 
Miguel Tovar.

SOLARES, fincas, parcelas, ca
sas viejas, traspasos, etc. Miguel 
Tovar. Tel. 414881. Ezequiel 
González, 25.

PISOS en construcción, próxi
mos a empezar, Daoiz. Miguel 
Tovar.

TRASPASO autoservicio de ali
mentación con vivienda, céntri. 
co. Miguel Tovar.

VENDO piso llave en mano. C/ 
La Plata. Miguel Tovar.

APARTAMENTO llave en ma
no. Parque Robledo. Miguel 
Tovar.

SE vende piso a estrenar 
con plaza de garaje, frente esta
ción. Razón: APIMOSA Fernán- 
oez Ladreda, 10, 4.». Teléfono 
41^795.

APIMOSA. Agencia de la Pro
piedad Inmobiliaria. Compra
venta de toda clase de tincas 
rústicas y -irbanas, pisos, sala
res, naves industriales, traspasos, 
promoción de viviendas en ré
gimen comunitario y particular, 
etc., Ladreda, 10, 4.°, Tlf. 413795 
(Contestador automático).

AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas Roble, 22. Teléíoa m 
412909 y 413.627.

ELECTRICIDAD Radio Ru íz . 
Aparatos iluminación, electr>- 
domésticos. Juan Bravo, 23.

LLANCASA. Fincas rústicas en 
Segovia y diversos pueblos de 
la provincia. Fernández Ladreda,
lo. 3.o. Teléfono 415790.

LLANCASA. Compra pisos, so
lares. casas viejas, naves indus
triales, locales y fincas rústicas. 
Traspaso y alquileres de locales.

SE
’ p!eada a 13 urSentemente em- 
^lida °e hogar, intema. Tres 
ElamaS semaHales. Buen sueldo. 
Madnd 3 teléfono 91 -253.20.17.

SE necesita chica. Telf. 412457.

Esci^^6^® director de Auto 
Telf. 246. Riaza.

^U^í*1** de hogar, se necí’- 
Telf buen sueldo.

‘ ,¿3^/0 (de 3 a 5).

LLANCASA. Piso exterior en 
Obispo Quesada de 80 metros 
habitables, calefacción central y 
ascensor.

LLANCASA. Magníficos pisos 
junto estación ferrocarril, con 
plaza de garaje. Facilidades de 
pago.

LLANCASA. Piso en Fernández 
Ladreda muy interesante para 
oficinas, consultas, despachos 
etc. y vivienda.

LLANCASA. Apartamentos Par
que Robledo.

Rapidez y absoluta reserva, 
formes: Llancasa. Fernández 
dreda, 10, 3A Tel. 415790.

PISOS llave en mano, con

In- 
La-

ga
raje, Vía Roma. Miguel Tovar.

PISOS llave 
je. Estación.

PISOS llave

en mano con gara- 
Miguel Tovar.

en mano. Alférez
ProvisioRal. Miguel Tovar.

PISOS en construcción. Estación. 
Miguel Tovar. - '

LOCAL 300 m.2 en Albuera, 
gran oportunidad. Miguel Tovar.

= ALQUILERES

SE alquilan compresores “Sa- 
mos" con o sin personal. Razón: 
Teléfono 44 58 9 5. Sr. Martin.

SE alquila piso grande, nuevo, 
todas comodidas para- señoritas. 
Teléfono 412853.

NECESITO piso en alquiler. Lla
mar teléfono 412380.

= VENTAS

RODAMIENTOS Ferber; agri
cultura, industria Travesía José 
Antonio, 15. Teléfono 415290.

VENDO Simca 1200 LS, 2 años, 
y 127. Teléfono 422564.

VENDO 850 especial. Teléfono 
27, Navas de Oro.

VENDÓ casa con piso y local 
comercial. Alférez Provisional, 
13.

VENDO piso ático, céntrico, 
con. calefacción. Conde de Se- 
púlveda, 1. 7.° H. Tel. 422334.

SE vende piso. Cristo del Mer
cado, 5. tercero C.

GRUPO electrógeno marca Vms, 
modelo 4025, seminuevo. Ra
zón: Repuestos F. Grande.

SE venden 50 ó 60 palomas.
Tratar Fuentepelayo Tel. 83.

VENDO piso, zona Albuera- 
Teléfono 423084.

VENDO hierba 5.50 kilo. Te
léfono 181988. El Espinar.

= VARIOS ===

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiño. La
dreda, II, 411447, 411996.

= GANADOS

SE vende hatajo de ovejas jó
venes. Lucio Moreno, Zarzuela 
del Monte.

VENDO 12 chotos de 5 a 8 me
ses. Vda. de José Trilla. (Pue
blo Nuevo) Valsaín. Razón 2 
tarde.

SUIZA abocada del tercero bien 
preparada. Teléfono 420332, sólo 
mañanas.
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EL MEimBO DE SEGOVIA
LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA 

NO PIDE DINERO
Reunión nacional de inspectores 

y delegados de Hacienda
Sí instrumentos jurídicos para mantener 
la independencia de los grandes intereses

Vigo, 13.— La pequeña V 
mediana empresa no pide di
nero, sino instrumentos jurí
dicos para mantener la inde
pendencia de los grandes in
tereses, declaró en Vigo el 
presidente de la Confedera
ción d la Pequeña y Media
na Empresa (“COPYME 
Javier Maclas.

El señor Macías acudió a 
Vigo invitad» por la Asocia
ción Comercial Empresarial 
Gallega y pronunció una con
ferencia en la que trazó la 
problemática y posibilidades 
de solución que afectan a la

pequeña y mediana empresa 
en España.

Señaló el presidiente de 
“COPYME” que la confe- 
detación tiene más de dos
cientos mil asociados y aña
dió “no cesaremos hasta con
seguir estos dos instrumentos: 
contrato de descuento v so
ciedad de garantías, porque 
ambos forman parte de nues
tras posibilidades de super
vivencia. El próximo día 24 
habrá una reunión de em
presarios pequeños y media
nos, para decidir la estrategia 
a desarrollar

El señor Macías indicó que 
la “COPYME ” se entrevis
tará hoy con el secretario de 
Estado, señor Alvarez Ren- 
dueles, para tratar, funda- : 
mentalmente, de plantear al 
Gobierno la necesidad de con
seguir un “contrato dé des- , 
cuento ” con las entidades fi
nancieras y la formación de 
una “sociedad de garantías 
mutuas ”, La primera fórmu
la desligaría a la pequeña y 
mediana empresa de su ac
tual dependencia de la Ban
ca, y con la segunda. Se po
dría acceder a descuentos y 
créditos con mayor facilidad. 
Cifra.

Madrid, 13.—Los inspectores y delegadas del Minis
terio de Hacienda se reunirán en Madrid los próximos 
días 16 y 17. La reunión tiene por .objeto, según infor
maron a Cifra fuentes del Ministerio de Hacienda, el 
estudio de la campaña de información y resolución de 
consultas sopre la reforma fiscal. '

Dicha campaña está dirigida a facilitar el cumpli
miento de los de.beres fiscales de particulares y empre
sas.—Cifra.

NOTAS BREVES.

3 pregunta/...
JOSE MARIA LOPEZ

DIRECTOR DE LA RESIDENCIA JUVENIL 
“A. MACHADO’^

—¿Cómo se han adoptado los niños a la nueva Re
sidencia?

—Muy bien. El cambio a mejor lo asimilamos todos 
perfectamente. No iban a ser una excepción estos chi
cos. Esto en lo que a instalaciones se refiere. La adap
tación a una nueva forma de educación y conviven
cia es tarea de cada día y a más largo plazo. A ello 
tendemos. - .

—¿Son muchos los problemas que se presentan a 
diario en la Residencia?

—Mira, en la Residencia hay actualmente 70 chi
cos de 8 a 17 años. Los problemas puedes comprender 
que son los mismos que en cualquier familia, sólo que 
en mayor proporción .al ser una familia más grande. 
Problemas de respeto de unos para con otros, de acep
tación mutua, de vivencia de la libertad responsable 
que intentamos darles, problemas de estudios o de tra
bajo... El asistir solos y juntos al colegio que tenían en 
la Residencia antigua, sobre todo los de E. G. B., les 
priva de relacionarse con otros chicos de su misma 
edad. Nos preocupa esto y estamos estudiando la for
ma de solucionarlo. El problema de relación con otros 
chicos que no sean de la Residencia es un problema 
serio, como ves. Otro problema de otro tipo es la fal
ta de instalaciones deportivas al aire libre. En la Di
putación conocen esto y nos han prometido solucio
narlo lo antes posible.

—¿Al cambiar de Residencia se irá superando el 
concepto peyorativo de hospicio?

—Espero y deseo que asi sea. Los chicos no tienen 
la culpa de la situación familiar o social que les ha 
tocado vivir. De alguna manera les afecta, como es ló
gico, pero son chicos majos y normales en general. No 
me parece justo señalar con el dedo a nadie por ha
ber perdido al padre o a la madre, o por tener unos 
padres que. por las causas que sean, nadie tenemos au- 
Toiidad para juzgar a otros, vivan en una situación 
social difícil. Los chicos son los que sufren estas si
tuaciones y lo menos que podemos pedir es una acti
tud de respeto y acogida paca ellos. La idea peyorativa 
de hospicio y “hospicianos” debe cambiar. No seríamos 
consecuentes si aceptamos una forma de progreso en 
la sociedad y rechazamos otra. El progreso debe ser 
a todos los niveles y para todos, vamos digo yo.

AURELIO M.

Madrid

Recuperado 
un retrato de 

Indalecio Prieto
Madrid, 13.— Un netnaito de 

Indalecio Prieto, obra del 
pintor Vázquez Díaz, fue ha
llado en los sótanos del Minis
terio de Hacienda.

El retrato, cubierto de pol
vo, está depositado en estos 
momentos en la planta donde 
se encuentra el despacho del 
ministro de Hacienda, don 
Francisco Fernández Ordóñez, 
que comunicó a Cifra su sa
tisfacción por el hallazgo y la 
intención de reintegrarlo a la 
galería de retratos de los mi
nistros que han pasado por el 
Ministerio.—Cifra.

«ESTAMOS DE ACUERDO con el concepto de Generali- 
tat pero en oposición total con quienes la gobiernan», 
ha manifestado el presidente de «Unión Catalana», 
señor Udina Martorell, en /Unas decláTacionés que 
publica hoy «Diario de Barcelona». '

TODOS LOS DIARIOS MATUTINOS DE MADRID infor
man con grandes titulares del acuerdo tomado por 
la comisión del Congreso de requerir la presencia de 
doce personalidades del antiguo Régimen para que 
informen sobre la descolonización del Sahara. Algu
nos en portada y páginas interiores y otro sólo en 
estas últimas, informan del polémico resultado de las 
votariones de la comisión de Asuntos Exteriores del 
Congreso en la sesión de ayer tarde.

TODOS LOS ACCESOS de las cuatro provincias vascas 
y Santander con la meseta, están cerrados al tráfico 
debido al fuerte temporal de nieve caído durante el 
día de ayer y esta madrugada.

UN POLICIA ITALIANO será juzgado hoy en Pescara 
por un tribunal militar por haber llamado «Pino- 
chet» a sus superiores. «El término «Pinochet» —se 
lee en la citación judicial— constituye elemento de 
identificación, y al mismo tiempo de calificación in
juriosa».

EL MINISTRO ISRAELI de Asuntos Exteriores, Moshe 
Dayan, ha ¡regresado en la mañana de hoy, tras su 
visita oficial a Italia. Manifestó a su llegada a Is
rael que el Vaticano no le había formulado deman
das específicas acerca del «status» de Jerusalén.

Un minuto de poesía

¿QUE ES EL AMOR?

Para mañana está prevista 
la existencia de un anticiclón 
en las Azores y una borras
ca al este de Francia. Con 
esta situación, cabe esperar 
vientos fuertes de componen
te norte. Las precipitaciones 
se generalizarán a toda la pe
nínsula, siendo más numero
sas en el norte. En los sis
temas montañosos, las preci
pitaciones serán de nieve, c^» 
riesgo de que las nevadas 
afecten también a comarcas 
de las dos mesetas. Las tem
peraturas seguirán muy ba
jas.

¿Qué es el amor?
¿Una roca?
¿Un cardo?
¿Una rosa?
¿Una luna?
¿Una estrella?
¿Un anhelo?
¿Una esposa?
¿Un delirio?
¿Un tormento?
¿Una minada?
¿Un sustento?
¿Un andar a paso lento?
¿Un ir aprisa

tras algo que sale a mi 
[encuentro? I

¿Un esperar?
¿Añorar?
¿Un fingir?
¿Un lamento?
¿Un sueño?
¿Una quimera?
¿Un encuentro?
El amor puede ser todo

[ésto.

NANA

ENERO Y LA NIEVE EN SEGOVIA

Entre los doce, el primero: 
eres duro, áspero y frío. 

: mandas con libre albedrío 
viento poco placentero 
¡Eres implacable. Enero!

• Un cielo gris, invernal

Trae un manto colosal 
que hace más bella a Sególa- 
Blanco velo de la novia I 
en ceremonia nupcial.

Justo Bravo Merino

M.C.D. 2022


